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Инвестиционный урожай с Невы

На «Фестивале реки Дон» снимут кино

  ЭКОНОМИКА

Елена БОНДАРЕНКО
bondarenko@molotro.ru

За три дня на ХХ Петербургском 
международном экономическом 
форуме (ПМЭФ) Ростовская  
область заключила семь  
соглашений на 7,23 млрд руб.  
Новые инвестиции в регион  
принесут производство  
упаковки, кирпича, сладкой  
газировки, а также логистика,  
экология и ЖКХ.

Первым договором, подписан-
ным на ПМЭФ, стало соглашение 
о сотрудничестве региона с АО 
«Российский экспортный центр». 
Его суть: на базе Ростовского го-
сударственного экономического 

  ВНИМАНИЕ! МОТОР!

Дарья МА ЛЫГИНА
office@molotro.ru

На традиционном празднике  
«Фестиваль реки Дон», который 
состоится 2 июля на городской 
набережной, в анимационной 
зоне «Внимание! Мотор!»  
пройдут съемки кинофильма. 

Как сообщает пресс-служба ад-
министрации Ростова-на-Дону, в 
кастинге сможет принять участие 
любой желающий. Участникам 
будут выданы слова, роли, костю-
мы и наложен грим. 

Это не единственный сюрприз 
праздника. Студентам ростов-
ских вузов и всем желающим 
предлагается поучаствовать в 
конкурсе на лучший фильм о 

университета будет действовать 
образовательная программа по-
вышения уровня знаний регио-
нальных предприятий в сфере 
внешнеэкономической деятель-
ности.

Лидер российского рынка бу-
мажной упаковки «Сегежа Груп» 
расширит производство в Саль-
ске. Компания уже инвестиро-
вала в создание предприятия 
1,5 млрд руб., в течение двух лет 
планирует нарастить инвести-
ции до 3 млрд. А «Комтех-Дон» 
построит завод по выпуску ши-
рокого ассортимента кирпича и 
крупноформатных поризован-
ных блоков. Объем инвестиций 
по этому проекту – 2,27 млрд 
руб. По данным пресс-службы 
областного правительства, ком-
пания уже вышла на площадку 
ТОР «Гуково», в частности, сей-

донской земле. Лучшие кинокар-
тины жители Ростова увидят на 
торжественном показе на набе-
режной. После этого будет прове-
дено голосование и награждение 
финалистов. 

Помимо этой площадки орга-
низаторы предлагают посетить 
еще четыре анимационные зоны: 
«Все краски донской земли», «Как 
казаки уху варили», «Камеры на 
изготовку» и «Семейное кино». 
Все площадки будут оформлены 
в соответствующем стиле. Гости 
смогут насладиться вкуснейшей 
донской ухой, посоревноваться 
в ловле рыбы, окунуться в атмо-
сферу творчества лучших худож-
ников, а также молодых талантов 
Дона. В анимационной зоне «Се-
мейное кино» родителей с детьми 
ждут аниматоры в ярких узнава-
емых костюмах и выступления 
творческих коллективов.

час оформляет права на земель-
ный участок площадью 10 га. 
Построить кирпичный завод со-
бираются в 2018 году. Еще одна 
отечественная компания – «Ак-
валайф», выпускающая «Напит-
ки из Черноголовки», – намерена 
построить в Азове распредели-
тельный центр и завод по выпу-
ску безалкогольных напитков. 
Суммарный объем инвестиций в 
этот проект – 1 млрд руб.

Также на ПМЭФ–2016 Ростов-
ская область подписала соглаше-
ние с компанией «Экострой-Дон» 
о создании Волгодонского меж-
муниципального экологического 
комплекса по переработке отхо-
дов. Компания уже работает в 
четырех муниципалитетах, инве-
стиции в новый проект составят 
961,7 млн руб.

На питерском форуме власти 

Ростовской области договорились 
о сотрудничестве в сфере ин-
формационно-платежных услуг 
между правительством региона, 
«Национальной системой платеж-
ных карт» и «Центр-инвестом».

Василий Голубев и губерна-
тор Санкт-Петербурга Георгий 
Полтавченко конкретизировали 
условия укрепления межрегио-
нального сотрудничества. Глава 
Санкт-Петербурга предложил 
провести неделю Ростовской 
области в Центре импортозаме-
щения, а также на постоянной 
основе у частвовать донским 
производителям на традицион-
ных питерских ярмарках. Кроме 
этого, северная столица готова 
поделиться с Доном опытом 
благоустройства города нака-
нуне игр чемпионата мира по 
футболу–2018.
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593,40

Андрей Майер, 
заместитель  

министра ЖКХ РО

На месте  
10-летней свалки  

в Батайске  
будет парк  
с газонами
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Кинотеатр «Россия» –  
возрождение началось
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  Любовь Акулович и Владимир Катальников на заседании донского парламента

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Губернатор Василий Голубев обратился к выпускникам школ 
Ростовской области. Он поздравил юношей и девушек с праздником, 
который завершает школьный этап их жизни. В обращении говорится:

«Выпускной в 2016 году отметят около 17 тыс. учащихся 11 классов  
и 33 тыс. учащихся девятых классов. Многие из них показали отличные 
результаты: золотую медаль получат 2158 выпускников – почти  
на 200 талантливых ребят больше, чем в 2015 году. Станут 
обладателями региональной медали «За особые успехи в учении»  
600 человек – это на 100 больше, чем в минувшем году. Для получения 
донского «золота» мало быть отличником в школе – нужно побеждать  
в олимпиадах, конкурсах, спортивных состязаниях, прославляя  
родной край своими достижениями».

Депутаты: довыборы 
и антикоррупция

Дольщикам помогут  
поправки в закон

Сети притащили тюльку и бычка

  ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО

Каролина СТРЕЛЬЦОВА
streltsova@molotro.ru

Внеочередное, 31-е, засе-
дание донского парламен-
та прошло 16 июня. На по-
вестку дня было вынесено 
16 вопросов, главным из 
которых стало назначение 
дополнительных выборов 
депутатов.

Когда снова 60?
Дополнительные выборы 

депутатов Заксобрания на-
значены на 18 сентября, за 
соответствующий област-
ной закон парламентарии 
проголосовали большин-
ством голосов. Речь идет о 
замещении двух депутат-
ских мандатов. Напомним, 
с весны в донском парла-
менте заседают не 60, а 58 
депутатов: 19 марта в авиа- 
катастрофе погиб Игорь Па-
кус, а 24 марта заявление о 
сложении депутатских пол-
номочий написала Наталья 
Кравченко. 

– На сегодняшний день в 
связи с досрочным прекра-
щением полномочий Игоря 
Пакуса и Натальи Крав-
ченко без представителей 
остались два одномандат-
ных округа: Азовский и Ле-
нинский, поэтому донские 
депутаты приняли решение 
о назначении дополнитель-
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ных выборов, – рассказал 
на брифинге журналистам 
председатель Заксобрания 
Ростовской области Виктор 
Дерябкин.

В соответствии с феде-
ральным законодательством 
в год проведения выборов 
депутатов Государственной 
Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации 
очередного созыва выборы 
должны быть назначены на 
день голосования на этих 
выборах. Таким образом, 
дополнительные выборы 
депутатов Законодательно-
го Собрания должны состо-
яться 18 сентября 2016 года. 

Напомним, 26 мая в ходе 
предварительного голосо-
вания по определению кан-
дидатов в депутаты Заксоб- 
рания Ростовской области 
по Ленинскому округу 96% 
голосов набрал бывший 
заместитель губернатора 
Александр Ищенко. 

Кто будет выдвигаться по 
Азовскому округу, говорить 
пока рано. По информации 
«Молота», свою кандида-
туру планирует выдвинуть 
председатель городской 
Думы – глава города Азова 
Ростовской области Сергей 
Бездольный.

Антикоррупционные 
стандарты

Кроме того, в ходе 31-го 
заседания депутаты при-
няли поправки в областной 

  ДОЛЬЩИКИ

Иннокентий ЛАРИНЦЕВ
larintsev@molotro.ru

Правительство Ростовской 
области готовит заключе-
ние о внесении поправок  
в областное законодатель-
ство. Изменения призваны 
разрешить проблему  
с незавершенным долевым 
строительством в регионе. 

Об этом «Молоту» сооб-
щил первый заместитель 
губернатора Ростовской 
области Игорь Гуськов, дав 
понять, что областные вла-
сти помнят и о доме № 78 в 
переулке Университетском. 

Группа обманутых доль-
щиков этого дома 11 июня 
провела митинг против 
задержки сроков строитель-
ства их жилья. Владельцы 
недостроя составили пись-
мо на имя Владимира Пу-
тина, в котором попросили 
президента помочь уско-
рить темпы строительства 
и разобраться в ситуации с 
поиском нового инвестора. 
В тексте письма дольщики 
также отметили, что в об-
ластной закон № 312-ЗС, на-
правленный на привлечение 

Мясной кластер 
номер один

к отправке в Германию.
– Разговоры о том, что рыбы 

в Азовском море нет, неточные. 
Рыбы много, но это те породы, 
которые носят промышленно-кон-
сервное предназначение: тюлька, 
бычок, карась. А вот ценных пород 
– таких, как судак, филе которого 
мы отправляем почти во все стра-
ны Европы, – уже недостаточно 
для самовоспроизводства, – рас-
сказал руководитель ООО «Альфа 
Миус 2» Михаил Любченко.

По его мнению, в рыбной отрас-
ли Азовского бассейна накопилось 
очень много проблем, решить кото-
рые могут помочь только власти и 
ученые. Михаил Любченко видит 
проблемы осолонения воды, замора 
рыбы и распространения «сорных» 
пород не на бумаге, а ежедневно 
в своей трудовой деятельности, и 
готов поделиться с учеными сове-
тами как практик.

  ПРОМЫСЕЛ

Владимир САВЕЛЕНКО
savelenko@molotro.ru

В Азовском море завершился  
промысловый вылов тюльки  
и бычков. Рыбаки сворачивают 
сети и подсчитывают улов. В этом 
году в нем крайне мало судака.

Корреспондент «Молота» при-
был в рыболовецкое хозяйство 
«Альфа Миус 2», запоздав всего 
на день – вылов рыбы завершился. 
Рыбацкие катера и лодки мерно 
покачивались на рейде в знакомой 
бухте и не собирались выходить в 
море. Работа кипела на берегу. Ры-
баки ремонтировали и складывали 
снасти, которые неплохо послужи-
ли им в этом сезоне. Как и положено 
морякам, мужчины немногослов-
ны. Отметили только, что рыбы 
стало меньше, чем в прошлом году, 
и среди нее преобладают бычки и 
тюлька, так называемые консерв-
ные породы.

После того как дары моря вынули 
из родной стихии, их сортируют 
и везут на разделку. Корреспон-
денту «Молота» посчастливилось 
наблюдать эту процедуру, которую 
осуществляли в специальном раз-
делочном цехе над свежими бычка-
ми. Чтобы войти в цех, необходимо 
облачиться в спецодежду, бахилы и 
защитную шапочку. Рыбу обрабаты-
вают вручную, так как даже взрос-
лые особи бычка сильно разнятся 
по размеру. Работа, хоть и кажется 
несложной, требует определенных 
навыков, а главное терпения. Впро-
чем, в цехе царила оживленная 
атмосфера, частично вызванная 
присутствием журналистов, но не-
вооруженным глазом было заметно, 
что работники хорошо знают свое 

  АПК

Каролина СТРЕЛЬЦОВА
streltsova@molotro.ru

Отправной точкой в развитии  
восточных территорий Ростов-
ской области может стать первый 
донской кластер по производству 
и переработке мяса.

Фермеры востока области и руко-
водители торговых сетей вместе с 
представителями муниципальной и 
областной власти собрались в степ-
ном Заветинском районе, чтобы 
обсудить проблемы и перспективы 
развития отдаленных территорий. 
Проблем, как выяснилось, немало: 
постоянная засуха, высокая нагруз-
ка на пастбища, отток молодежи в 
крупные города и, как следствие, 
катастрофическая нехватка рабо-
чих рук. И это далеко не все.

О процветающем черном рынке 
сбыта крупного рогатого скота и 
овец в Москву и на Северный Кав-
каз на совещании рассказала глава 
Дубовского района Нина Кирилло-
ва. Однако, обсуждая возможность 
совместной работы в рамках мяс-
ного кластера, со встречным пред-
ложением к животноводам вос-
точных районов донского региона 
вышел представитель ГК «Ашан» 
Сергей Ефремов. Он рассказал о 
готовности составить конкурен-
цию нелегальным бизнесменам, 
покупая говядину у местных жи-
вотноводов по цене 120–147 руб./кг. 
Предложение пришлось фермерам 
по душе.

– Сейчас мы обеспечиваем всего 
75% потребностей Ростовской об-
ласти, но проект создания кластера 
мясного производства, предложен-
ный «Региональной корпорацией 
развития», может значительно 
улучшить текущую ситуацию и 
будет способствовать развитию 
восточных районов, – уверен пред-
седатель Заксобрания Ростовской 
области Виктор Дерябкин. 

По его словам, депутаты донско-
го парламента также прорабаты-
вают варианты финансовой под-
держки местных производителей, 
уже сейчас в областной бюджет 

дело и что коллектив сплоченный.
– Я работаю в рыбной промыш-

ленности уже 40 лет. Бычка разде-
лываем точно так же, как и раньше, 
в соответствии с ГОСТами и стан-
дартами. Но мы профилируемся не 
только на бычках, работаем в зави-
симости от заказов и от того сырья, 
которое выловили, – рассказала 
мастер-технолог филейного цеха 
Ольга Сазонова.

Разделанную рыбу складывают в 
контейнеры и подвергают шоковой 
заморозке. При этом сотрудники ра-
ботают в зимней одежде, несмотря 
на то что солнце окончательно воца-
рилось на небе во всей своей южной 
мощи. Во мраке морозильных камер 
рыба дожидается отправки в мага-
зины и на производство. Покидая 
азовские берега, она отправляется 
на Ставрополье, в Татарстан и даже 
за границу. К примеру, бычки, вы-
ловленные в этом сезоне, готовятся 

В центре Ростова построят еще одну гостиницу 
к ЧМ–2018
В Кировском районе Ростова строится гостиничный комплекс «Альбион».  
Как сообщает пресс-служба администрации города, отель включен в план мероприятий 
по подготовке Ростова к проведению игр чемпионата мира по футболу 2018 года.  
«Альбион» будет рассчитан на 65 номеров категории «три звезды», иметь  
конференц-зал и ресторан.
– В настоящее время по периметру участка выполнен шпунтовой ряд,  
осуществляются работы по устройству котлована под пятиэтажный корпус, –  
добавили в пресс-службе.
Ввести объект в эксплуатацию планируется уже в следующем году.

инвесторов к проблемным 
объектам в долевом строи- 
тельстве, слишком долго 
вносят поправки. Это, по 
мнению владельцев дома, 
сильно затягивает процесс 
возобновления строитель-
ства их жилья.

– Чтобы удовлетворить 
требования потенциаль-
ных застройщиков, власти 
Ростова-на-Дону совместно 
с инвесторами пересчита-
ли формулы и увеличили 
площадь предоставляемых 
застройщикам земельных 
участков. Также было пред-
ложено разрешить инвесто-
рам на предоставленных 
им земельных участках 
параллельно осуществлять 
строительство. Мы будем 
решать вопрос о внесении 
этих изменений уже на 
ближайшем собрании за-
конодателей, – рассказал  
Игорь Гуськов.

По его словам, для по-
вышения инвестиционной 
привлекательности домов 
с обманутыми дольщика-
ми, муниципальные власти 
уже предложили внести из-
менения в областной закон  
№ 312-ЗС. Он позволяет 
инвестирующим в про -
блемное строительство 
предпринимателям полу-
чать земельные участки. 

Поправки в этот закон в 
ближайшее время будут 
вынесены на обсуждение в 
Законодательном Собрании 
Ростовской области. Сразу 
после принятия поправок 
инвесторы, которые поже-
лали вложить средства в 
недостроенные дома, смо-
гут заключить договоры на 
новых условиях.

Комментируя ситуацию 
с обманутыми дольщика-
ми дома № 78 в переулке 
Университетском, Гуськов 
отметил, что муниципали-
тет нашел для этого объ-
екта уже двух инвесторов, 
готовых вложить средства 
в строительство. Кроме 
того, одного потенциаль-
ного инвестора нашли сами 
владельцы недостроя. По-
сле принятия поправок в 
областной закон договор 
о строительстве дома за-
ключат с одним из трех 
претендентов.

– Мы надеемся, что рабо-
та на данном объекте будет 
активизирована с начала 
сентября. Но говорить о 
том, когда будет завершено 
строительство, пока рано, 
поскольку сроки будут ясны 
только после заключения 
договора с новым инвесто-
ром, – отметил первый заме-
ститель губернатора.

закон «О противодействии 
коррупции в Ростовской 
области».

– В соответствии с ним 
каждый государственный 
орган должен будет в крат-
чайшие сроки разработать 
соответствующие стандар-
ты, включающие дозволе-
ния, запреты и ограниче-
ния, связанные с конкрет-
ной сферой деятельности. 
Я думаю, что это очень 
важный этап в развитии 
антикоррупционного за-
конодательства в Ростов-
ской области, – выразила 
уверенность заместитель 
председателя Заксобрания 
– председатель комитета 
по законодательству Ирина 
Рукавишникова.

В соответствии с феде-
ральным законодательством 
поправки в областной закон 
определяют Правитель-
ство Ростовской области 
уполномоченным органом 
по контролю за расходами 
ряда государственных слу-
жащих, а также членов их 
семей, уточнил Виктор Де-
рябкин. Кроме того, в законе 
были прописаны механизм 
информирования для пре-
дотвращения возникнове-
ния конфликта интересов и 
поправки, касающиеся вве-
дения антикоррупционных 
стандартов.

Очередное, 32-е, заседание 
донского парламента состо-
ится уже завтра, 22 июня.
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заложено около 67 млн руб. на 
различные субсидии, связанные с 
животноводческой сферой.

Согласно проекту мясного кла-
стера, в производственный цикл 
будут входить не только селекция 
крупного рогатого скота мясных 
и других пород животных, но и 
селекция семян, выращивание 
кормовых культур, производство 
комбикормов, строительство сква-
жин и залужение пастбищ. Кроме 
того, без внимания не останется 
заготовка, переработка и отправка 
заказчику шкур и шерсти живот-
ных – как говорится, безотходный 
цикл производства. 

– Разработанная модель ставит на 
первое место именно кооперацию, 
а следовательно, эффективность и 
выгодность производства для всех 
участников этого процесса, – под-
черкнул генеральный директор 
ОАО «Региональная корпорация 
развития» Виктор Гончаров. – В 
конечном итоге мы выстраиваем 
сложную систему с корпоратив-
ной заинтересованностью всех 
участников кластера: от небольших 
личных подсобных хозяйств до 
крупных инвесторов. Ряд местных 
предприятий уже изъявил желание 
включиться в эту работу, поэто-
му кластер «Донское мясо» будет 
сформирован в ближайшее время.

Он добавил, что подобные коопе-
рации уже созданы в других реги-
онах России. Так, в Белгородской 
области «Мираторг» занимается 
реализацией говядины и свинины, 

а все мясо производят на собствен-
ных площадках. 

– У них есть залоговый фонд, ко-
торый дает возможность использо-
вать порядка 50 млрд рублей на раз-
ные инвестиционные программы, 
– добавил Виктор Гончаров. – Их 
опыт мы досконально изучили и бу-
дем внедрять в Ростовской области. 

Якорем донского мясного кла-
стера должно стать производство 
говядины и баранины, уверен 
первый заместитель губернатора 
Ростовской области Игорь Гуськов. 
При этом, по его словам, важно, 
чтобы уровень жизни населения 
восточных территорий неуклонно 
повышался и через какое-то время 
юго-восток региона мог рассма-
триваться как зона перспективного 
развития. 

– Все те льготы и преференции, 
которые действуют для «100 губер-
наторских проектов», для инвесто-
ров, которые приходят в Ростов-
скую область, будут в полной мере 
распространяться на реализацию 
проекта этого агропромышлен-
ного кластера, – пообещал Игорь 
Гуськов.

Участники заседания рабочей 
группы не исключают, что в пер-
спективе кластер «Донское мясо» 
может получить статус южно-рос-
сийского. Почему нет? Ближайший 
сосед Ростовской области – Респуб- 
лика Калмыкия – обладает схожи-
ми климатическими условиями и 
также заинтересован в развитии 
мясного животноводства.
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  Калмыцкая порода быков очень популярна на востоке донского края

  Как и 40 лет назад, бычков разделывают вручную
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Народного архитектора России 
поразил Ростов
Народный архитектор России Михаил Посохин, прибывший в Ростов на «круглый стол» для обсуждения  
вопросов совершенствования системы саморегулирования в строительной отрасли, признался журнали-
стам, что потрясен красотой донской столицы.
– Должен сказать, что город поражает своими природными качествами, которые сформировали его  
градостроительную структуру и то состояние, в котором он находится сейчас. Поверьте, я объездил  
практически всю страну, и город великолепный, красивый, – подчеркнул Михаил Посохин.
«Человек-легенда», как охарактеризовал его министр строительства, архитектуры и территориального 
развития области Николай Безуглов, был огорчен лишь коротким периодом пребывания в Ростове-на-Дону.

До конца года сдадут 
два детсада
В Железнодорожном районе Ростова на территории  
бывшего вертолетного поля ДОСААФ завершается  
строительство двух детских садов. Как сообщили  
в пресс-службе администрации города, трехэтажные  
здания, каждое из которых рассчитано на 145 мест,  
строят за счет областного и городского бюджетов.  
В настоящее время ведутся отделочные работы  
и благоустройство территории, решаются вопросы,  
связанные с подключением к инженерным сетям.  
Ввести в эксплуатацию детские сады планируется  
уже в третьем квартале этого года.

  ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ 

Елена БОНДАРЕНКО
bondarenko@molotro.ru

Налоги платят все, предприни-
матели – не исключение. Выбор 
определенной системы налого-
обложения помогает построить 
эффективную работу бизнеса, от-
мечают эксперты. А предприни-
матели, создающие свой бизнес, 
могут и вовсе уйти на специаль-
ные каникулы. Об этом говорили 
гости очередного выпуска «Биз-
нес-среды».

Делаем выбор:  
ООО или ИП?

Начинающие предпринимате-
ли в начале своего бизнес-пути 
оказываются перед выбором ор-
ганизационно-правовой формы. 
Генеральный директор ООО «Про-
фессиональные образовательные 
технологии» Татьяна Медведева 
отмечает, что для нее решающим 
стало желание заниматься делом 
совместно с партнерами.

– Я нашла специальный он-
лайн-сервис, где можно получить 
помощь от консультантов по 
различным вопросам. Здесь же 
в момент регистрации помогают 
подготовить пакет документов, 
выдавая подсказки. На момент 
создания ООО или ИП помощь 
бесплатная, потом, если плани-
руете пользоваться услугами 
сервиса, есть абонентская плата, 
она невелика, – уточнила Татьяна 
Медведева.

Дмитрий Тубанов, владелец 
кофейни «8 зерен», также само-
стоятельно не регистрировал юри-
дическое лицо. Он обратился за 
поддержкой к специалистам. По их 
рекомендации выбрал форму ИП.

– ИП нам полностью подходит, 
так как мы не торгуем алкогольной 
продукцией, у нас в проекте нет 
соинвесторов, соответственно, нет 
смысла открывать ООО, – добавил 
Дмитрий Тубанов.

Генеральный директор ООО 
«Медискин» Ирина Махно, напро-
тив, выбрала ООО, так как в ее пла-
нах – открытие салона красоты и 
косметологической клиники. Хотя 
начинала именно с ИП.

– Для получения медицинский 
лицензии необходимо быть ООО, 
– подчеркнула она.

Как рассчитать  
выгодный налог

Как отмечает Елена Бурыкина, 
заместитель руководителя компа-
нии «Консалтинг ЮК», в первую 
очередь необходимо учитывать 
вид деятельности, круг будущих 
клиентов – физические или юри-
дические лица.

– Если бизнесмен не разбира-
ется в экономике, лучше обра-
титься к специалистам, которые 
помогут  бизнес-план составить и 
рассчитать, при каком виде нало-
гообложения будет эффективнее 
работать. Например, работая с 
физическими лицами, можно офор-
мить «вмененку» (единый налог 
на вмененный доход, или ЕНВД. – 
Прим. ред. «Молота»), – пояснила 
Елена Бурыкина.

Патентная система налогообло-
жения предназначена для ИП, то 
есть ООО и юридические лица не 

могут работать по этой системе. 
При ней подразумевается, что 
численность сотрудников не пре-
высит 15 человек, а объем выручки 
будет не больше 60 млн руб. в год. 
Стоимость патента устанавливают 
местные органы власти. 

– Патент выгоден тем, что мож-
но попробовать работать, купив 
его на месяц или на год. При этом 
не надо предоставлять налого-
вую декларацию. Перечень видов 
деятельности, на которые можно 
оформить патент, ограничен, их 63. 
В основном он предоставляется на 
розничную торговлю, общепит, но 
на площади не более 50 квадратных 
метров. Патент не предусмотрен на 
производственную деятельность 
в целом, но его можно оформить 
на услуги, в частности, на про-
изводство деревянных лодок или 
колбасных изделий, – рассказала 
Елена Бурыкина.

Денис Струтин, генеральный 
директор ООО «Семейный дом», 
отмечает, что на старте лучше не 
связываться с НДС (налог на до-
бавленную стоимость).

– Я был сотрудником компа-
нии, работающей на НДС. После 
первой же проверки она оказалась 
обанкрочена. Сейчас я занимаюсь 
производством и строительством, 
соответственно, другая форма, 
кроме ООО, мне не подходила. 
Пока обороты компании не пре-
высили определенную сумму и, по 
сути, нестабильны, лучше работать 
по системе налогообложения «до-
ходы минус расходы». Это гораздо 
проще, чем работать с НДС. При 
формировании документов по рас-
ходам складывается и налоговая 
отчетность. Здесь самое главное 
– первичный документооборот, 
то есть товарные накладные, сче-
та-фактуры и так далее, – пояснил 
Денис Струтин. 

Основатель мясных магазинов 
«Мяснолюбов» Евгений Лосев 
отмечает, что для бизнеса в сфе-
ре розничной торговли подходит 
вмененный налог, поскольку он 
удобный и экономный.

Делегировать полномочия
Распространен стереотип, что 

налоговики – это страшно и нало-
говое бремя очень высоко. Но это 
не так, отмечает Евгений Демен-
ский, первый заместитель дирек-
тора Ростовского регионального 

агентства поддержки предприни-
мателей.

– Наша принципиальная пози-
ция – предприниматель должен 
заниматься бизнесом. Он, конеч-
но, должен разбираться в режимах 
налогообложения, чтобы осущест-
влять финансовое планирование, 
но первостепенная его задача 
– финансы, кадры и маркетинг, а 
все остальное нужно отдавать на 
аутсорсинг финансовым и нало-
говым консультантам. Институт 
подобных специалистов очень 
распространен за рубежом, а у нас 
пока не прижился, – сообщил Ев-
гений Деменский.

В недавно открывшемся центре 
поддержки бизнеса «Эко-систе-
ма» предпринимателям бесплатно 
помогут выбрать организацион-
но-правовую форму, режим нало-
гообложения, а также составить на-
логовую декларацию. Специалисты 
центра также готовы представлять 
интересы коммерсантов в спорах с 
налоговыми органами, в частности, 
когда неправомерно начисляют до-
полнительные налоги и пени.

Два года на отдых  
от налогов

С 1 июля прошлого года на 
территории Ростовской области 
действуют налоговые каникулы 
для индивидуальных предприни-
мателей, впервые зарегистриро-
вавших свою деятельность и при-
меняющих упрощенную систему 
налогообложения. Преференция 
предоставляется бизнесменам, 
работающим в производственной, 
социальной и научной сферах. 

– На сегодняшний день на на-
логовые каникулы ушли 92 ин-
дивидуальных предпринимателя. 
Причем по мере информирования 
бизнес-сообщества эта цифра 
растет. Налоговые органы предо-
ставляют нам ежемесячную от-
четность, по которой мы видим, 
что за прошлый месяц по упро-
щенной системе налогообложения 
заявились 23 ИП. Большинство 
из них будет работать над произ-
водством мебели, металлических 
изделий и заниматься репетитор-
ством, – пояснила Елена Павлова, 
начальник управления развития 
предпринимательства областного 
департамента инвестиций и пред-
принимательства.

вого полугодия 2016 года 
ста ло предварительное 
голосование «Единой Рос-
сии». Остальные партии 
запомнились в основном 
необычными заявлениями, 
инициативами и действия-
ми. Так, лидер КПРФ Ген-
надий Зюганов предложил 
перенести День России 
с 12 июня на 28 июля – 
День крещения Руси. С 
аналогичной инициативой 
выступил и председатель 
политкомитета «Граждан-
ской платформы» Рифат 
Шайхутдинов. Идея как 
минимум странная, осо-
бенно принимая во вни-
мание тот факт, что точная 
дата крещения Руси исто-
рикам неизвестна.

«Справедливая Россия» 
в начале года пообещала 
собрать к концу мая 10 млн 
подписей под требованием 
об отставке правительства 
Дмитрия Медведева. Од-
нако к 9 июня справедли-
вороссы смогли собрать в 
Интернете всего 3 млн под-
писей (в том числе 86 тыс.  
в Ростовской области). В 
итоге само предъявление 
ультиматума пришлось пе-
ренести на 1 августа.

В конце прошлого года 
в донском региональном 
отделении партии «Ро -
дина» сменилась власть: 
новым лидером стал жи-
тель Новочеркасска Ген-
надий Зубов. Теперь вся 
деятельность отделения 
ог раничивается только 
этим городом.

Своей «активностью» 
удивляет и региональное 
отделение партии «Ябло-
ко»: последн я я инфор -
мация о его деятельно -
сти на партийном сайте 
была опубликована 15 де-
кабря 2015 года. Нель-
зя не отметить и регио- 
нальное отделение ПАР-
НАСа, которое отметилось  
несколькими акциями в 
ростовском парке Строи-
телей.

Таким образом, партии 
выходят на выборы с бо-
гатым багажом. Какая из 
этих программ по душе 
российскому избирателю, 
наверняка узнаем уже че-
рез три месяца.

С чем партии идут 
в Госдуму

Чемпионатная уборка

«Бизнес-среда»: 
как не бояться 
налоговую

  ВЫБОРЫ

Каролина СТРЕЛЬЦОВА
streltsova@molotro.ru

Выборы депутатов  
Государственной Думы,  
38 региональных парла-
ментов и большое число 
муниципальных выборов 
пройдут 18 сентября.  
В Ростовской области,  
к примеру, подлежат  
замещению более 4000  
депутатских мандатов.

Электоральные 
рейтинги партий

По данным ВЦИОМ, за 
«Единую Россию» на пред-
стоящих выборах в Госдуму 
готовы проголосовать более 
46% опрошенных россиян, 
за КПРФ – чуть больше 9%, 
за «Справедливую Россию» 
– почти 6%, за ЛДПР – 11,0%, 
за «Яблоко» – чуть больше 
1%. Примерно так же рас-
пределены и политические 
предпочтения жителей Дона. 
Единственное отличие – у 
нас на втором месте не ЛДПР, 
а КПРФ, что связано с оче-
редной кадровой чисткой в 
ростовском региональном 
отделении ЛДПР: с поста 
лидера в 2015 году ушла ха-
ризматичная Елена Папкович.

Что касается «Справедли-
вой России», то некоторые 
социологи прогнозируют, 
что она не преодолеет 5%-й 
барьер, ведь, по майским дан-
ным «Левада-центра», за нее 
готовы голосовать только 4% 
от числа определившихся и 
всего 2% от всех респондентов.

Уголовные дела  
и прочий кордебалет

Что в итоге продемонстри-
ровали праймериз «Единой 
России»? В первую очередь, 
открытость отбора канди-
датов в депутаты Госдумы, 
а также, что немаловажно, 
большой кадровый потен-
циал: в некоторых округах в 
предголосовании участвова-
ло более десятка кандидатов. 
Остальные партии, по мнению 
политолога Юрия Гиренко, ис-
пытывают кадровый дефицит.

При этом «Единая Россия» 
– единственная партия, кото-
рая изначально предъявляет 

  ЭКОЛОГИЯ

Владимир САВЕЛЕНКО
savelenko@molotro.ru

В Батайске продолжается 
рекультивация полигона 
твердых коммунальных  
отходов площадью  
более 50 га.

Подрядчик обещает, что 
к концу года работы будут 
завершены. Программа ре-
культивации является ча-
стью подготовки области 
к проведению чемпионата 
мира по футболу в 2018 
году, которая помимо ин-
фраструктурных преобра-
зований подразумевает и 
улучшение экологической 
обстановки донского края.

– Общая стоимость строи- 
тельно-монтажных работ – 
196 млн рублей. В прошлом 
году выполнено 35 млн, в 
этом планируем 161. Работы 
идут по плану и завершатся 
к концу года, – рассказал 
заместитель министра ЖКХ 
Ростовской области Андрей 
Майер.

Полигон на окраине Ба-
тайска предназначался для 
отходов IV–V классов опас-
ности, то есть для малоопас-
ных и безопасных. Мусор 
свозили на него более 10 лет, 
однако в 2013 году свалка 
была переполнена, ее экс-
плуатация прекратилась.

Рекультивация – это слож-
ная и трудоемкая работа. 
В ней задействовано мно-

жесткие требования к своим 
выдвиженцам: например, не 
рассматривает кандидатами 
лиц, имеющих судимость, в 
том числе погашенную. Кста-
ти, сейчас кандидаты обязаны 
подавать в избирком сведения 
обо всех судимостях, в том 
числе погашенных и снятых. 

Впрочем, авторитетные 
региональные лидеры для 
многих партий, как выяс-
нилось, настоящий рари-
тет. Например, бывший 
глава воронежского реги-
онального отделения пар-
тии «Справедливая Россия» 
Олег Пахолков, на этот раз 
планирующий участвовать 
в выборах по Волгодонско-
му избирательному округу, 
попутно будет возглавлять 
региональный партийный 
список справедливороссов 
в Мордовии. От ЛДПР мо-
жет выдвинуться на выбо-
ры нынешний заместитель 
председателя комитета по 
уголовному законодатель-
ству от «Единой России» 
Александр Ремезков, от пар-
тии «Родина» – проиграв-
шие участники праймериз 
«Единой России», к примеру, 
Александр Яковенко.

– На месте руководителей 
«Справедливой России» я 
бы не торопился радоваться 
приходу этих кандидатов. 
Во-первых, если они уча-
ствовали в праймериз, значит, 
уже потратились накануне 
выборов, причем впустую. 
Во-вторых, если они про- 
играли праймериз, значит, не 
обладают ни особым электо-
ральным ресурсом, ни адми-
нистративным, да и бывшие 
коллеги-единороссы не упу-
стят возможности заклеймить 
этих перебежчиков, – уверен 
директор фонда «Приклад-
ная политология» Сергей 
Смирнов.

Стоит добавить, что боль-
шой популярностью поль-
зуется даже экс-балерина 
Анастасия Волочкова: пред-
ставлять свои политические 
силы на выборах ее одновре-
менно пригласили «Родина» и 
«Справедливая Россия».

Кто-то критикует,  
а кто-то отмалчивается

Основным партийно-по-
литическим событием пер-

  На фото (слева направо): Ирина Махно, Дмитрий Тубанов, Татьяна Медведева

  Иногда ростовские горы выглядят именно так
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которых нельзя пропустить, 
так как неправильная работа 
может привести к эрозии 
почв, газовым выбросам.

Работы начали с откапы-
вания мусора. Экскавато-
ры вынули из земли более  
300 тыс. куб. м отходов. 
После того как мусор был 
выбран, произвели гидро-
изоляцию котлована су- 
глинком, затем был засы-
пан щебень, выполняющий 
дренажные функции, слои 
песка и мусора, которые 
уплотнили специальными 
катками. Только после этого 
укладывают геотекстиль – 
полимерную ткань высокой 
прочности. Чтобы мусорные 
испарения не накапливались 
под рекультивационным 
«пирогом», проведут газо-
отводные трубы.

– Геотекстиль – это фи-
нальный слой. Он не будет 
выпускать газы, образую-
щиеся внизу, но в то же вре-
мя дренирует поверхность. 
После геотекстиля уложим 

слой чернозема и потом зай- 
мемся благоустройством, 
– рассказал заместитель 
директора организации-под-
рядчика ООО «Монтажгаз-
спецстрой» Владислав Га-
заров.

После укладки чернозема 
территория полигона будет 
озеленена и облагорожена. 
Будет это парк, роща или 
просто луга, пока неизвест-
но, но представители под-
рядной организации уверя-
ют, что территория станет 
полностью безопасной как 
для животных, так и для 
человека.

По плану, рекультивацию 
полигона собирались завер-
шить к началу 2018 года. 
Однако подрядчик обещал 
выполнить все гораздо бы-
стрее – к концу 2016-го. На 
вопрос журналистов о том, 
почему работы завершатся 
так быстро, Владислав Га-
заров ответил: 

– Просто мы можем закон-
чить раньше, а если можем 
раньше, то чего тянуть?



Наша область – в пятерке регионов,  
получающих наибольшую сумму  
из федерального бюджета.

Появилось новое направление поддержки 
в животноводстве – это субсидия  
на производство и реализацию  
тонкорунной и полутонкорунной шерсти.

«Шестерка» против иномарок 
не устояла
В Каменске-Шахтинском сотрудники автоинспек-
ции разбираются в обстоятельствах аварии, которая 
произошла днем 19 июня на трассе М4 «Дон».  
По предварительным данным, 51-летняя водитель 
«шестерки» выскочила на встречную полосу,  
где столкнулась с грузовиком Mercedes, а затем  
с Toyota Camry. Удар был такой силы, что автоледи, 
управлявшая машиной отечественного производ-
ства, погибла на месте. Пострадали два пассажира 
ВАЗ-2106 1998 и 2003 годов рождения, а также  
женщина-пассажир Toyota Camry.
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Объем господдержки 
ежегодно растет

  ИНТЕРВЬЮ

Валерия ТРОЯК
troyak@molotro.ru

сероссийская сельхозпе-
репись, которая позволит 
составить точный прогноз 
развития отрасли и скор-
ректировать программы 
финансовой помощи сель-

хозпроизводителям, стартует  
на Дону 1 июля.

Заместитель министра сельского 
хозяйства и продовольствия обла-
сти Ольга Горбанева рассказала 
ведущей телеканала «ДОН 24» 
Марии Индриковой о том, какая 
господдержка оказывается агропро-
мышленному комплексу Ростовской 
области сегодня.

– Мы знаем, что господдержка 
села в течение года может менять-
ся. Какие суммы будут выделены 
из областного и федерального 
бюджетов в этом году и как эти 
средства будут распределяться? 

– Господдержка агропромыш-
ленного комплекса предусмотрена 
в объеме 6,7 млрд рублей. Из них 
2 млрд – это средства областного 
бюджета. Господдержка будет осу-
ществляться по 55 направлениям, 
из которых 33 софинансируются за 
счет средств федерального бюджета. 
В целом программа по структуре не 
изменилась, объем средств ежегодно 
увеличивается. 

– Это значительные средства. 
По каким-то направлениям было 
увеличено финансирование? 

– Были увеличены средства по 
такому очень важному и значимо-
му для нас направлению, как под-
держка молочного животноводства. 
Здесь объем господдержки вырос до 
160 млн рублей. Также увеличено 
финансирование субсидирования 
процентной ставки по кредитам, на 
это направление выделено 2,3 млрд 
рублей. Кроме того, очень востребо-
вана поддержка в растениеводстве. 
Это несвязанная поддержка на гек-
тар пашни. На нее в текущем году 
предусмотрено 1,5 млрд рублей. Ну 
и ряд наших областных направле-
ний, тоже очень популярных у сель-
хозтоваропроизводителей. В частно-

сти, это поддержка на возмещение 
25% стоимости сельхозтехники, 
произведенной в Ростовской обла-
сти. Уже выплачено 350 млн рублей.

– Появились ли новые виды 
поддержки в этом году?

– Появилось новое направление 
поддержки в животноводстве – это 
субсидия на производство и реа-
лизацию тонкорунной и полутон-
корунной шерсти. Средства будут 
выдаваться сельхозтоваропроиз-
водителям, производящим и реа-
лизующим на перерабатывающем 
предприятии Российской Федера-
ции шерсть. Это одно из новых на-
правлений, которое мы в текущем 
году будем реализовывать.

– В этом году финансирование 
сельхозпроизводителей началось 
очень рано. Сколько селян уже 
получили средства и по каким 
направлениям?

– Да, действительно, министер-
ство сельского хозяйства Рос-
сийской Федерации в текущем 
году очень оперативно сработало. 
Утверждены порядки предоставле-
ния субсидий, распределены сред-
ства по регионам, в феврале мы уже 
заключили соглашение и начали 
финансирование сельхозтоваропро-
изводителей. На сегодняшний день 
направлено в адрес селян 3,9 млрд 
рублей. Это 59% от годового лимита. 
Достаточно серьезная сумма. Такого 
объема финансирования на данную 
дату у нас еще не было. Средства 
господдержки получили более 5500 
сельхозтоваропроизводителей. 

– Какие направления пользуют-
ся спросом?

– Как я уже говорила, это несвя-
занная поддержка в области расте-
ниеводства на 1 га пашни. Безус-
ловно, очень важно было до начала 

весеннего сева довести средства до 
сельхозтоваропроизводителей. Мы 
в графике начали финансирование 
по субсидированию процентной 
ставки по кредитам. 1,1 млрд руб-
лей уже довели до сельхозтоваро-
производителей. Сейчас меняется 
подход и на федеральном уровне, и 
на региональном с тем, чтобы вы-
плачивать субсидии в максимально 
сжатые сроки. 

– Федеральные деньги пришли 
в этом году раньше, чем обычно. 
Насколько раньше?

– Примерно на полтора месяца.
– Село – это, в первую очередь, 

люди, которые работают на земле. 
Что делается, чтобы обеспечить 
им комфортные условия жизни? 

– Ростовская область всегда 
была активным участником феде-
ральной целевой программы «Со-
циальное развитие села». Первая 
программа действовала до 2013 
года. С 2004 по 2013 год мы при-
влекли на это направление более 
5 млрд рублей. С 2014 года дей-
ствует новая федеральная целевая 
программа «Устойчивое развитие 
сельских территорий на 2014–2017 
годы и на период до 2020 года». Мы 
приняли на региональном уровне 
нашу программу, согласно кото-
рой до 2020 года предусмотрены 
средства в объеме 1,6 млрд рублей. 
Это только средства регионально-
го и муниципальных бюджетов, 
поэтому сумма будет корректиро-
ваться ежегодно, и мы будем пред-
принимать усилия для того, чтобы 
привлечь максимальный объем 
средств федерального бюджета. 
В рамках данной программы мы 
финансировали мероприятия по 
улучшению жилищных условий 
граждан, проживающих на селе. 
Улучшили свои жилищные усло-
вия порядка 6000 семей, 75% – это 
молодые семьи, молодые специа-
листы, что, безусловно, не может 
нас не радовать. 

– Насколько легко получить эту 
жилищную субсидию? Каковы 
критерии отбора? 

– Заявку может подать любой 
гражданин, проживающий на селе, 
работающий в агропромышлен-
ном комплексе, социальной сфере 
или неработающий. Для участия 
в программе надо иметь 30% от 

стоимости жилья собственных 
средств, 70% составит социальная 
выплата из федерального, регио-
нального и местного бюджетов. То 
есть эта субсидия невозвратная, ее 
человек получает и направляет на 
улучшение жилищных условий. 
В рамках новой программы прио-
ритетное право на получение суб-
сидии имеют те, кто строит новое 
жилье. За период ее реализации 
мы ввели в строй 386 тысяч ква-
дратных метров жилья. Это очень 
хорошая программа. Она востребо-
вана селянами, потому что пред-
усматривает наибольший объем 
поддержки, как я уже сказала, 
70% – это средства из бюджетов. 

– Какие еще направления есть 
в программе «Устойчивое разви-
тие сельских территорий», кроме 
жилищного?

– Мы участвуем практически по 
всем направлениям, предусмотрен-
ным федеральной программой: это 
реализация мероприятий по гази-
фикации и водоснабжению сель-
ских населенных пунктов, гранто-
вая поддержка местных инициатив, 
строительство и реконструкция 
сельских автодорог, комплексная 
компактная застройка индивиду-
ального жилья. Поэтому мы пред-
усматриваем средства в регио-
нальном бюджете на все эти цели. 
Должна сказать, что наша область 
все эти годы была в пятерке регио-
нов, получающих наибольшую 
сумму средств из федерального 
бюджета. Это происходило только 
потому, что губернатор Ростовской 
области Василий Голубев имеет 
определенную позицию. По этому 
направлению мы всегда предусма-
тривали в нашем бюджете больше 
средств, чем требуется по правилам 
софинансирования из федерального 
бюджета.

– Федеральные деньги напря-
мую зависят от тех денег, которые 
регион выделяет. Получается, 
что регион выделяет большую 
сумму?

– Безусловно, мы выделяли боль-
ше, чем требовалось. Если, напри-
мер, в рамках жилищной програм-
мы примерное софинансирование 
распределяется так: 30% – средства 
регионального бюджета и 70% – фе-
дерального, то у нас получалось в 

разные годы по-разному, где-то 50 
на 50, или 60% – региональный бюд-
жет, 40% – федеральный. Потреб-
ности большие. Достаточно много 
еще осталось желающих и нужда-
ющихся в улучшении жилищных 
условий, поэтому и в последующие 
годы мы будем работать в рамках 
этой программы с тем, чтобы при-
влечь максимальный объем средств 
федерального бюджета.

– По всей стране 1 июля начи-
нается сельхозперепись. Одна из 
ее задач – корректировка форм 
господдержки. То есть можно 
смело говорить, что господдерж-
ка сельхозпроизводителей будет 
напрямую зависеть от результа-
тов этой переписи. Ростовская 
область готова к этим процессам? 

– Да, Ростовская область готова 
к этому серьезному и важному ме-
роприятию. В течение полутора ме-
сяцев будет проводиться перепись. 
Для отрасли это очень важно. Мы 
узнаем объективную информацию 

В

Сбербанк продолжает строить
Юго-Западный банк ПАО «Сбербанк» одобрил выдачу кредита в раз-
мере 350 млн руб. ООО «Донстрой». Как сообщает пресс-служба бан-
ка, деньги будут направлены на возведение четвертой очереди ЖК 
«Звездный» на улице Пацаева. Срок кредитования – пять лет. «Звезд-
ный» будет включать паркинг на 1500 автомобилей, детские и спор-
тивные площадки, магазины, рестораны, парикмахерские и спортзал. 
Проект предусматривает и благоустройство прилегающей набереж-
ной. Планируемый срок ввода очереди в эксплуатацию – первый квар-
тал 2017 года.

Градостроительный 
кодекс РФ ждут 
изменения

А как на самом 
деле?

«Россия»: началась 
реконструкция

  СТРОИТЕЛЬСТВО

Елена БОНДАРЕНКО
bondarenko@molotro.ru

Участники Национально-
го объединения проекти-
ровщиков и изыскателей 
(НОПРИЗ) собрались  
в донской столице  
за «круглым столом», 
чтобы решить, как совер-
шенствовать систему  
саморегулирования  
в строительной отрасли.

Как отметил президент 
НОПРИЗ, народный ар-
хитектор России Михаил 
Посохин, важно внести 
изменения в Градострои-
тельный кодекс РФ и со-
вершенствовать систему 
саморегулирования. Для 
этого готовится соответ-
ствующее постановление 
Правительства РФ. Пред-
ложения для этого доку-
мента обсудили эксперты 
отрасли – руководители 
саморегулируемых орга-
низаций округа и пред-
ставители НОПРИЗ.

– Очень важно осво-
бодить малый и средний 
бизнес от непомерных 
расходов, которые се-
годня больно бьют по 
небольшим проектно-
изыскательским компа-
ниям, – отметил Михаил 
Посохин.

По словам региональ-

  ДОРОГИ

Екатерина ЕГОРОВА
office@molotro.ru

В Таганроге проведут  
переоценку изношенно-
сти городских магистра-
лей. Данные об автомо-
бильных дорогах в горо-
де устарели и нуждаются 
в корректировке. Об этом 
сообщил и.о. мэра Алек-
сей Махов на внеочеред-
ном заседании городской 
думы Таганрога.

– По бумагам сейчас в 
Таганроге самый неизно-
шенный дорожный фонд 
в Ростовской области: 
степень соответствия 
нормативным требова-
ниям составляет 76,4%. 
Я не знаю, кто составлял 
этот документ. В среднем 
по области этот пока-
затель составляет 52%. 
Некоторые муниципаль-
ные образования подают 
сведения, что у них лишь 
35–45% дорог соответ-
ствует нормативам. Мы 
работаем с минтрансом 
над переоценкой этого 
показателя в нашем го-

  ПРОЕКТ

Эльмира РА Д Ж АБОВА
office@molotro.ru

В Ростове начался де-
монтаж здания бывшего  
кинотеатра «Россия».  
Его собственники –  
ООО «Ростдонавтовок-
зал» (ему принадлежит 
75% в уставном капитале) 
и департамент имуще-
ственно-земельных отно-
шений Ростова (25%).

Автандил Руруа, ру-
ководитель проекта, от-
метил, что состояние 

о состоянии дел в агропромышлен-
ном комплексе. Она позволит нам 
увидеть, сколько сельхозугодий в 
Ростовской области, как они ис-
пользуются, какие виды продукции 
выращиваются. 

Ростовская область является од-
ним из самых крупных регионов и, 
безусловно, количество объектов 
переписи большое – 630 тысяч. 
Во всероссийской переписи 2016 
года будут участвовать сельхозор-
ганизации, крестьянско-фермер-
ские хозяйства, индивидуальные 
предприниматели, общественные 
организации и личные подсобные 
хозяйства. 95% из названных – 
личные подсобные хозяйства. 
Все данные, полученные в ходе 
переписи, обез личены: никаких 
фамилий, имен и других данных. 
Вся информация будет строго 
конфиденциальной. Не нужно 
бояться переписи. 

– То есть переписчикам можно 
смело открывать дверь. Какие 
вопросы они будут задавать?

– Какое на сегодняшний день 
количество поголовья скота, пти-

цы есть у населения и в органи-
зациях. Для сельхозорганизаций 
участие носит обязательный ха-
рактер, они будут заполнять ан-
кеты самостоятельно. Для всех 
остальных участников переписи 
это гражданская ответственность. 
Надо понимать, что от правдиво-
сти и объективности информа-
ции будут зависеть очень многие 
серьезные вещи: на ближайшие 
10 лет будет разрабатываться 
стратегия развития отрасли, а 
также предусматриваться объем 
господдержки. Продовольствен-
ная безопасность России на се-
годняшний день в наших руках, 
поэтому надо очень ответствен-
но отнестись к этому вопросу. 
Муниципальные образования 
совместно с органами статисти-
ки и мы, министерство сельского 
хозяйства Ростовской области, 
провели достаточно большую 
подготовительную работу. По 
состоянию на сегодняшний день 
уже практически все готово. У 

всех определены помещения, 
решены вопросы охраны, 

связи, транспорта, поэто-
му здесь вопросов нет. Из 

федерального бюджета 
на эти цели предусмо-
трено 62 млн рублей, 
и они уже распреде-
лены между муни-
ципальными обра-
зованиями. Про -
ходят конкурсные 
п роцед у ры.  Та к 
что мы готовы к 
сельхозпереписи и 
очень рассчитыва-
ем, что наши сель-
хозпроизводители 
так же ответственно 
отнесутся к этому 

государственному ме-
роприятию.

цифра

6000
семей на Дону улучшили 
свои жилищные условия  
благодаря региональной 
программе по социальному 
развитию села.

цифра
Более

5500
сельхозтоваро-
производителей 
Ростовской области 
получили средства 
господдержки  
в 2016 году.

ного министра строи-
тельства, архитектуры 
и территориального раз-
вития Николая Безугло-
ва, долго велись споры: 
принесло ли пользу са-
морегулирование или же 
нужно вернуться к госу-
дарственному лицензи-
рованию, как заниматься 
разработкой новых стан-
дартов, и другие вопросы, 
связанные со строитель-
ной отраслью. 

– Обсуждение этих во-
просов действительно 
назрело, в том числе и 
для того, чтобы избежать 
хаоса, например, когда к 
моменту ввода объекта 
в эксплуатацию изме-
няются требования по 
пожарной безопасности, 
в связи с чем приходится 
его переделывать. Что-
бы избежать подобных 
сложностей, необходимо 
обновить правила в нор-
мативных документах. 
Роль в разработке как раз 
и отдается саморегули-
рующим организациям, 
– подчеркнул Николай 
Безуглов.

Эксперты также реши-
ли признать утративши-
ми силу отдельные поло-
жения законодательных 
актов РФ. Они обсудили, 
как вести учет и защиту 
интеллектуальной соб-
ственности проектиров-
щиков, инженеров и ар-
хитекторов.

роде и надеемся, что к 
августу завершим эту 
работу, – отметил и.о. 
главы Таганрога Алексей 
Махов.

Как пояснил чиновник, 
проведение работ по пе-
реоценке состояния до-
рог позволит увеличить 
в будущем дорожный 
фонд. Суммы в него за-
кладываются с учетом 
количества магистралей 
и их изношенности. По 
словам Алексея Махова, 
после проведенной рабо-
ты Таганрог сможет рас-
считывать на увеличение 
денежных поступлений в 
два раза в 2017 году. Это 
позволит вместо карто-  
ямочного ремонта при-
менять более современ-
ные технологии и улуч-
шить качество асфаль-
тового покрытия.

По данным управления 
жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, в этом 
году в Таганроге на ка-
питальный ремонт дорог 
выделено 80,5 млн руб. 
Уже отремонтированы 
три объекта, еще три в 
работе. Завершить ре-
монт планируют в конце 
августа.

объекта не позволяет 
его реконструировать в 
том виде, в котором он 
есть, поэтому приходит-
ся демонтировать остат-
ки здания. Он уверил, 
что аутентичные части 
кладки, кирпичная сте-
на с надписью «Россия» 
будут сохранены. Также 
он добавил, что все ранее 
возникшие прения с ми-
нистерством культуры 
урегулированы.

Окончание строитель-
ных работ запланиро-
вано на первый квартал 
2018 года. Объем част-
ных капиталовложений 
– 600 млн руб.
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Заветное

Дубовское

Зимовники

Романовская

Веселый

Большая
Мартыновка

КОНСТАНТИНОВСК

АКСАЙ

ЗЕРНОГРАД
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Обливская

Зверево
Жильцы дома № 9 по улице Осташенко в Звереве  
организовали праздник по случаю 30-летия дома и победы  
в городском конкурсе «Лучший двор».

Каменск-Шахтинский
В Каменске-Шахтинском прошла выставка собак. В «Каменском 
параде» участвовали почти сто псов из Каменска, Белой Калит-
вы, Шахт, Батайска, Новочеркасска, Новошахтинска, Миллеро-
ва и др. Больше всего было овчарок, йорков, хаски. Победа  
досталась хозяевам площадки.

Шахты
В минувшее воскресенье на автодороге Шахты – Мелиховская 
произошла авария. В результате происшествия погиб мужчина, 
четырехлетний ребенок получил травмы.

Азов
В Азове разработают маршрутную карту для туристов  
к 950-летию города. Праздничная дата совпадает  
с проведением мундиаля.

Октябрьский район
21 семья в Октябрьском районе получила сертификаты  
на улучшение своих жилищных условий.

Целинский район
Полиция нашла водителя, сбив-
шего девочку в Целинском рай-
оне. Проводится проверка об-
стоятельств ДТП.

Зерноград
В Зернограде отметили двухле-
тие Свято-Введенского храма. 
Его начали строить в 2005 году 
на деньги, собранные горожана-
ми. Первое богослужение здесь 
состоялось только спустя девять 
лет, в июне прошлого года.

Ростов
Ростовчанин угрожал взрывом 
детского сада в Адыгее. Возбуж-
дено уголовное дело, мужчине 
грозит до трех лет тюрьмы.

Батайск
В Батайске под подпиской о невыезде находятся сразу две го-
рожанки, совершившие похожие преступления на прошлой не-
деле. Обе набросились на своих мужей с ножами. Мужчины на-
ходятся в больнице.

Таганрог
Отработанные батарейки будут 
принимать в утиль в салонах МТС 
Ростова и Таганрога. Федераль-
ный проект стартует в Ростовской 
области.

Песчанокопский район
В воскресенье в оросительном  
канале около хутора Песчаного  
Задонского сельского поселе-
ния было найдено тело 43-летнего 
мужчины. По словам очевидцев,  
он вошел в воду  
в нетрезвом виде.

Волгодонск
В Свято-Троицком храме Волгодонска освятили и установили 
трехтонный колокол. Его цена составила порядка 3 млн руб., 
все эти средства – пожертвования.

Красный Сулин
В Красном Сулине могут ввести ЧС из-за перебоев с водоснаб-
жением: ремонтные работы, запланированные на конец июня, 
ограничат подачу воды. Ее будут включать либо раз в день, 
либо через день.

Новочеркасск
В Новочеркасске будут судить дезертира. Ему грозит до пяти 
лет лишения свободы.

Усть-Донецкий район
Рыбака с тремя сетями и уловом 70 селедок поймали в хуторе 
Пухляковском.
Возбуждено уголовное дело по факту незаконной добычи (вы-
лова) водных биологических ресурсов по ч. 1 ст. 256 УК РФ.

КРАСНЫЙ СУЛИН
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В Каменском районе  
в аварии погибли  
два человека

Дорожно-транспортное проис-
шествие, в котором два человека 
погибли и еще двое пострадали, 
произошло на 335 км автодороги 
М21 «Волгоград – Каменск». 
По предварительной информации, 
водитель автомобиля Hyundai 
Accent при совершении обгона 
выехал на встречную полосу, не 
справился с управлением и столк- 
нулся с автомобилем Hyundai i40. 
В результате ДТП погибли во-
дитель и пассажир автомобиля 
Hyundai Accent, водитель и пасса-
жир Hyundai i40 госпитализирова-
ны с травмами различной степени 
тяжести.

Госпиталь получил оборудование  
на 9 млн рублей
В конференц-зале госпиталя для ветеранов войн состоялась 
официальная церемония передачи госпиталю новейшего 
высокотехнологичного медицинского оборудования стоимостью  
9 млн руб. Благодаря помощи и поддержке, оказанной фондом «Память 
поколений», возглавляемым летчиком-космонавтом, Героем Советского 
Союза Валентиной Терешковой, в распоряжение госпиталя поступили: 
операционный универсальный стол, паровой стерилизатор и аппарат 
для контактной литотрипсии с принадлежностями. На церемонии 
присутствовал заместитель губернатора Ростовской области  
Сергей Бондарев.
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В Красном Сулине 
перезахоронили 
останки солдата, 
погибшего  
в 1942 году

В Красном Сулине состоялась 
церемония перезахоронения неиз-
вестного бойца, погибшего в 1942 
году. Ранее его могила находилась 
около дома № 44 по улице Совет-
ской Армии. 20 июня останки были 
перенесены на мемориальный ком-
плекс памяти павшим в Великой 
Отечественной войне, расположен-
ный в районе проходной бывшего 
Сулинского металлургического 
завода. Здесь их предали земле.

1

Маркинский 
кирпичный завод 
получил сертификат 
«Сделано на Дону»

Свидетельство о присвоении 
знака соответствия Системы 
добровольной сертификации 
«Сделано на Дону» Маркинскому 
кирпичному заводу вручила и. о. 
директора департамента потре-
бительского рынка Ростовской 
области Наталья Багрянова.

На мероприятии присутство-
вали глава администрации Ок-
тябрьского района Людмила 
Овчиева, генеральный директор 
ГК «Юнитайл» Сергей К лы-
ков, генеральный директор АО 
«ВКТГ» Олег Щеголев, предста-
вители СМИ.

Обособленное подразделение 
«Маркинский кирпичный завод» 
акционерного общества «Вла-
димировский карьер тугоплав-
ких глин» на сегодняшний день 
является самым мощным про-
изводством облицовочного ке-
рамического кирпича в Южном 
федеральном округе и входит в 
состав группы компаний Unitile – 
одного из лидеров керамической 
отрасли России.

Технология производства кир-
пича отвечает самым совре -
менным мировым стандартам 
качества.
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Следком проводит 
проверку по факту 
гибели мужчины 
у отделения полиции

Мужчина, задержанный поли-
цией в Ростове в субботу, скон-
чался возле входа в отделение 
полиции № 7 городского УМВД. 
«19 июня за нарушение обще-
ственного порядка сотрудниками 
вневедомственной охраны был 
задержан и доставлен в отдел поли-
ции № 7 управления МВД России 
по г. Ростову-на-Дону 28-летний 
местный житель, у которого резко 
ухудшилось самочувствие, и он 
потерял сознание непосредствен-
но перед входом в отдел полиции. 
Прибывшие на место сотрудники 
скорой медицинской помощи кон-
статировали смерть мужчины», 
– сообщает следственное управ-
ление СК по Ростовской области. 
По данному факту следственные 
органы инициировали проверку, 
назначена судебно-медицинская 
экспертиза.

5

Как вызволяли козу
В Чертковском районе спасате-

ли вызволили козу. Курьезный слу-
чай произошел вечером 18 июня. 

– К спасателям Алексеево-Лозов-
ского поисково-спасательного от-
ряда обратились за помощью мест-
ные жители. То ли от скуки, то ли 
от любопытства их домашняя коза, 
каким-то образом умудрилась за-
лезть в полость бетонного столба, 
а выбраться оттуда самостоятельно 
бедное животное явно не смогло 
бы ни при каких обстоятельствах, 
– рассказали в ведомстве. 

Три часа понадобилось спасате-
лям, чтобы освободить козу. Для 
спасения животного пришлось рас-
пилить бетонный столб. Копытное  
не пострадало.
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В Новошахтинске 
отремонтируют 
школу № 8

Общая стоимость реконструкции 
оценивается в 81,5 млн руб. На на-
чало ремонта из резервного фонда 
бюджета по распоряжению Васи-
лия Голубева выделено 8 млн руб. 
Об этом сообщает пресс-служба 
губернатора. 

Здание школы, где учатся 500 де-
тей, было построено 47 лет назад. 
За это время оно ни разу не ремон-
тировалось и его состояние при-
близилось к аварийному: протекает 
кровля, школа частично обес- 
точена, многие классные комнаты 
закрыты. 

Работы по капремонту плани-
руется начать уже осенью и завер-
шить в конце 2017 года.

  ФОТОФАКТ

Около 200 человек одновременно сделали в Таганроге у трен-
нюю олимпийскую гимнастику. На танцевальной веранде в Цен-
тральном городском парке им. Горького собрались известные 
таганрогские спортсмены, ученики спортивных школ, моло-
дежь, работники городских фирм, организаций и все желающие. 
Среди участников утренней зарядки – чемпион Европы, чемпион и ре-
кордсмен мира по подводному спорту Игорь Сапрыкин; члены сурд-
лимпийской сборной команды России по тхэквондо, победитель Сурд-
лимпийских игр 2013 года Владислав Бобровник, серебряный призер 
Сурдлимпийских игр 2013 года Александр Баркалов, бронзовый при-
зер Сурдлимпийских игр 2013 года Антон Ковтунов; чемпионка Евро-
пы по тхэквондо (спорт глухих) Юлия Овчинникова; победитель Куб-
ка России по стрельбе из лука Елена Осипова. Проведением массо-
вой зарядки таганрожцы отметили XXXVII Всероссийский олимпийский 
день, посвященный Олимпиаде–2016 в Рио-де-Жанейро (Бразилия). 
Руководили олимпийской зарядкой профессиональные тренеры одно-
го из городских фитнес-центров. Многие таганрожцы пришли с детьми 
и внуками. И пока взрослые отдыхали, инструкторы проводили игровые 
спортивные занятия с маленькими горожанами.

Спортсмены провели 
в Таганроге массовую зарядку

Шахтинский 
сэндвич-
чемпионат
Первый городской 
чемпионат по поеданию 
сэндвичей прошел 
в Каменске-Шахтинском.
В минувшую субботу, 
18 июня, на площадке 
базы отдыха «Мелеховъ» 
прошел I городской 
чемпионат по поеданию 
сэндвичей. Но около 
полудня вместо 
начала конкурсного 
отбора воцарилась 
тишина. Организаторы 
назвали причину – 
аварийное отключение 
электричества.  
Без света осталась  
не только база отдыха, 
но и близлежащий 
поселок. Начало 
пришлось отложить  
на несколько часов,  
но отдыхающие не 
скучали, развлекаясь  
в бассейне.
Когда технические 
неполадки были 
устранены, танцевальная 
музыка моментально 
преобразила атмосферу, 
а ведущий приступил 
к конкурсному отбору 
участников. Первые 
испытания никак не 
касались способности 
много съесть. Например, 
одним из конкурсов  
было надувание на 
скорость пляжного 
матраца. Зрелище 
оказалось забавным, 
потому что матрацы, 
словно склеенные,  
никак не надувались.
На закате пришло 
время кульминации 
дня – соревнования 
в прожорливости. 
Шестерым участникам, 
прошедшим отбор  
и прорвавшимся  
в финал, было 
необходимо за три  
минуты съесть больше, 
чем соперники.  
Каждому досталось  
по три больших 
спонсорских сэндвича, 
которые, согласно 
правилам, можно 
было запивать водой. 
Победителем стал 
18-летний Давид 
Саркисян. Его результат –  
2,5 сэндвича. Кубок 
и денежный приз 
он получил ко дню 
рождения.
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  Автопарк пополнился девятью машинами скорой помощи

цифра

около

1100 
больных в сутки  
ежедневно обслуживают 
бригады скорой  
помощи в Ростове.
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  На сцене солист кавер-группы Pulse
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Музыкальный марафон

Девять новых карет

Шанс на выздоровление

У судебных приставов – 
парад

  ФЕСТИВА ЛЬ

Елизавета АРТЕМЕНКО
office@molotro.ru

В эти выходные в Ростове сразу 
на семи площадках прошел пятый 
юбилейный музыкальный фести-
валь «Праздник Музыки», орга-
низованный центром француз-
ского языка и культуры Alliance 
Française. «Молот» выяснил, 
что такое «Праздник Музыки» 
по-французски и по-ростовски.

Музыка шагает по планете
«Праздник Музыки» – это день, 

когда все, кто любит музыку, вы-
ходят на улицы, выносят музы-
кальные инструменты, играют, 
поют и танцуют. Эта традиция 
появилась во Франции 21 июня 
1982 года. Тогда по инициативе 
министерства культуры в Париже 
прошел один небольшой уличный 
концерт. Идея наполнить город 
музыкой настолько понравилась 
французам и жителям других 
стран, что сегодня «Праздник 
Музыки» превратился в между-
народный музыкальный марафон, 
объединяющий артистов всех 
жанров и направлений в 700 го-
родах в 120 странах мира. Это фе-
стиваль, где любой, даже непро-
фессиональный, музыкант может 
показать себя, а зрители имеют 
возможность посетить множество 
бесплатных концертов.

Играй, гармонь
В Россию «Праздник Музы-

ки» пришел в 2011 году. Тогда 
воронежские меломаны собрали 
музыкантов из разных городов и 
устроили концерты на несколь-
ких городских площадках, а уже 
в следующем году инициативу 
проведения фестиваля в России 
поддержало посольство Франции, 
и праздник прошел в 13 городах, 
от Москвы до Владивостока, в 
том числе и в Ростове. Количество 
площадок проведения фестива-
ля, выступающих коллективов и 
заинтересованных зрителей по-
стоянно растет. В прошлом году 
фестиваль вышел за рамки одного 
дня, а в этот раз ростовчан ждал 
целый двухдневный музыкаль-
ный марафон. 

Место под солнцем
Открытие фестиваля состоя-

лось в субботу на летней сцене в 
парке им. Горького. Больше всего 
музыка понравилась солнцу, по- 
этому оно заняло все скамейки, 
но 30-градусная жара не испу-
гала ростовчан, и в парке собра-

  МЕДИЦИНА

Лейла А ЛЬ-ШАМИРИ
office@molotro.ru

В канун Дня медицинского работ-
ника на площадке перед зданием 
СДК «Роствертол» прошла торже-
ственная церемония передачи  
автомобилей бригадам скорой 
помощи. Новые кареты получили 
все девять подстанций города.

– Я уверен, что новые маши-
ны сделают работу медиков еще 
эффективнее и комфортнее, – от-
метил первый заместитель главы 
администрации Ростова-на-Дону 
Сергей Кузнецов. – Кроме того, 
они позволят сократить время 
прибытия по адресу, а мы с вами 
знаем, что в таких ситуациях на 
счету каждая минута.

Ключи от именной машины, 
заранее предназначенной для ла-
уреата, достались победителю 
первого профессионального кон-
курса среди водителей карет ско-
рой помощи Александру Васину. 
В конкурсе приняли участие 22 
из 460 водителей всех подстанций 
скорой медицинской помощи горо-
да. От имени главы администрации 
Ростова победителя поздравил пер-
вый заместитель градоначальника. 
Лучший водитель уехал на новень-
ком автомобиле под номером № 1.

– Машины были приобретены 
за счет областного и городского 
бюджетов, – подчеркнула министр 
здравоохранения донского края 
Татьяна Быковская. – Все они 
оснащены современным обору-

  ДИАГНОСТИКА

Алла ШИЛОВА
office@molotro.ru

Специалисты областного 
консультативно-диагности-
ческого центра получили 
новое оборудование,  
маммограф последнего  
поколения.

Он дает возможность об-
наружить опухоль молоч-

  ПРОЕКТЫ

Иннокентий ЛАРИНЦЕВ
office@molotro.ru

Почетное знамя Службы 
передал региональному 
управлению федеральной 
Службы судебных при-
ставов директор ведом-
ства Артур Парфенчиков. 
В октябре минувшего года 
главный судебный пристав 
страны получил его из рук 
Президента России Влади-
мира Путина.

– У судебных приставов 
непростая, нелегкая служ-
ба, и сегодня вы с честью 
несете эту службу, выпол-
няя обязанности по защите 
прав и интересов граждан, 
общества и государства. Вы 
заслужили сегодняшний 
день и это внимание. Но под 
вновь обретенным стягом 
вам придется с еще большей 
ответственностью защищать 
интересы граждан, – сказал 
Артур Парфенчиков при 
вручении знамени исполня-
ющему обязанности руково-
дителя ФССП по Ростовской 
области Юрию Рыбакину.

Гастроскопия под наркозом
Новые технологии эндоскопических исследований, которые  
применяются специалистами ОКДЦ, позволили проводить 
гастроскопию, колоноскопию и бронхоскопию без боли.  
По желанию пациента исследования проходят под 
наркозом, чтобы устранить неприятные ощущения  
во время манипуляций. Полученное четкое изображение 
помогает выявить изменения слизистой оболочки 
внутренних органов на ранней стадии предраковой 
патологии и успешно лечить болезнь. При этом биопсия тканей 
производится из любого подозрительного участка желудочно-
кишечного тракта.

На пять дней введен режим  
ограничения пребывания в лесах
В Ростовской области введен режим ограничения пребывания 
граждан в лесах. Это связано с высоким классом пожарной опасности. 
Ограничения будут действовать ближайшие пять дней, сообщает 
управление информационной политики правительства области. 
Соответствующее постановление подписал министр природных 
ресурсов и экологии Геннадий Урбан. В настоящее время  
на территории лесных участков области ведется мониторинг пожарной 
опасности, организована работа пунктов диспетчерского управления 
в лесничествах, установлено несение дежурства отдельными 
лесопожарными формированиями.
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лось много слушателей. Сначала 
для гостей фестиваля сыграла 
джаз-группа Cool Sound Trio, 
ВИА «По обстоятельствам» по-
грузил любителей музыки в ат-
мосферу Одессы 30–40-х годов, 
кантри-группа «Старый Дом» 
перенесла собравшихся сначала 
в Ирландию, потом в славянскую 
Русь и, наконец, на Дикий Запад. 
Завершился концерт выступле-
нием The Dramaqueen и Кати 
Васильевой. 

Из парка им. Горького «Празд-
ник Музыки» переместился на ос-
новную сцену фестиваля – на Пуш-
кинскую, к публичной библио- 
теке. Там концерт продолжался 
до поздней ночи. За восемь часов 
непрерывных выступлений на 
сцену вышли более 30 музыкаль-
ных групп. Здесь можно было ус-
лышать все музыкальные жанры: 
от общеизвестных и многими лю-
бимых джаза, рока, поп-музыки, 
кантри до изобретенных исполни-
телями афророманса и морского 
блюза. Организаторы приготови-
ли множество сюрпризов и между 
музыкальными выступлениями 
зрителей радовали театральные 
зарисовки, танцевальные номе-
ра, мимы на ходулях, уличные 
художники, веселые конкурсы.

Галопом по концертам
На следующий день музыкаль-

ный марафон продолжился. Все 
воскресенье музыканты появ-
лялись в самых неожиданных 
местах. Первой концертной пло-
щадкой стал Центральный рынок. 
Устроив импровизированную 
сцену прямо среди торговых ря-
дов, для продавцов и покупате-

лей играла блюз-группа Pulse. 
Сначала к появившимся среди 
прилавков гитаристам отнеслись 
с недоверием, но потом торговцы 
и случайно попавшие на концерт 
покупатели оценили выступле-
ние, спели и сплясали с ребятами. 

«Праздник Музыки» на рынке 
длился недолго. Оттуда коман-
да фестиваля переместилась на 
угол улицы Красноармейской и 
проспекта Соколова. Затем для 
ростовчан сыграли рок-н-ролл 
в зимнем саду публичной би-
блиотеки. После этого музыка в 
буквальном смысле унеслась в 
небеса – музыканты поднялись 
на крышу бизнес-центра «Лига 
Парк», где играли на террасе. 
Следующий коллектив решил не 
понижать планку и тоже играл на 
крыше – ларька в одном из дворов 
на проспекте Соколова. У распи-
санных граффити стен собралась 
целая толпа зрителей, и спускав-
шийся вечер наполнился блюзом 
от группы Mr. KingBee.

Финальным аккордом фести-
валя стал концерт во дворике 
антикафе «Циферблат». Уютно 
устроившись на траве или в гама-
ке, с чашкой кофе или душистого 
травяного чая в свете фонариков 
ростовские меломаны наслажда-
лись живой музыкой почти до 
полуночи. 

Организаторы считают, что фе-
стиваль удался, и говорят:

– Музыка – это то, что объеди-
няет людей. Чтобы ее понимать, 
не нужно знать язык. Так давайте 
же заимствовать у Франции не 
только круассаны и революции, 
но и такие добрые традиции, как 
«Праздник Музыки».
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Парк ждет ветеранов
  ФЕСТИВА ЛЬ

26 июня в парке Револю-
ции пройдет ежегодный 
фестиваль в поддержку  
ветеранов Великой  
Отечественной войны  
и труда. Начало назначено 
на 15.00, закончится  
он в 22.00.

Мероприятие организо-
вывается при поддержке 
городского Совета ветера-
нов. Целей у мероприятия 
две. Первая – дать воз-
можность ветеранам ВОВ 
провести приятно время и 
посмотреть концерт, в ко-
тором будут участвовать 
артисты разных направле-

ний и жанров. Ветеранам 
обеспечиваются проезд, 
места и подарки от спон-
соров парка, на террито-
рии которого будет прохо-
дить фестиваль. В меро-
приятии примут участие 
со своими выступлениями 
как певцы и музыкальные 
коллективы, так и арти-
сты оригинальных жан-
ров, таких как фаер-шоу. 
Вторая цель фестиваля 
– сбор средств, которые 
пойдут в помощь ветера-
нам труда и пенсионерам 
с низкой пенсией, список 
которых предоставляет 
Совет ветеранов. 

Все собранные средства 
будут переданы 28 июня 

бабушкам и дедушкам лич-
но в руки в здании город-
ского Совета ветеранов. 
Фестиваль не имеет бюд-
жета и не несет коммерче-
ской выгоды организато-
рам, поэтому все артисты, 
партнеры мероприятия и 
прочие участники получат 
только благодарственные 
письма, подтверждающие 
их участие. 

По всем вопросам и за 
под робнос тя м и о  ходе 
проведения и подготовке 
фестиваля обращаться по 
телефону 8-951-828-44-09 
– Константин. 

Группа мероприятия в 
контакте: https://vk.com/
blagofest_rnd

ных желез на самой ранней 
ее стадии и проводить ис-
следование, которое обеспе-
чивает отличное качество 
изображения при мини-
мальной лучевой нагрузке. 

Усовершенствованная 
маммографическая система 
не требует введения кон-
трастного вещества и дает 
всю необходимую информа-
цию для определения плот-
ности молочной железы и 
оценки рисков возникнове-
ния новообразований.

Главный судебный при-
став страны также напом-
нил своим подчиненным, 
что их главная обязанность 
– защита интересов кон-
кретного российского граж-
данина, и пожелал им даль-
нейших успехов в службе.

От имени губернатора 
Ростовской области Васи-
лия Голубева сотрудников 
ФССП поздравил его заме-
ститель Михаил Корнеев. 
Он отметил, что, выполняя 
свои служебные обязанно-
сти, приставы вносят боль-
шой вклад в экономическую 
и социальную стабильность 
Ростовской области.

– Вручаемое знамя – не 
только официальный сим-
вол, но и воплощение заслуг 

Первые пациентки уже 
оценили быстроту и удоб-
с т во  д иа г но с т и че ской 
процедуры, общая про -
должительность которой 
составляет не более пяти 
минут.

По мнению специали-
стов центра, новое обору-
дование позволяет свое- 
в р емен но  о бна ру ж и т ь 
опухолевые процессы в 
молочной железе и дает 
пациентам шанс на выздо-
ровление.

ведомства. Ваша новая ре-
ликвия как олицетворение 
доблести и славы будет спо-
собствовать поддержанию и 
развитию лучших традиций 
управления, формированию 
высокого духа сотрудников, 
их преданности избранному 
делу, – сказал Корнеев.

Церемония вручения зна-
мени проходила у стелы 
«Воинам-освободителям 
Ростова-на-Дону» на Те-
атральной площади. Ме-
роприятие завершилось 
торжественным парадом, в 
котором участвовали пять 
колонн личного состава 
регионального управления 
ведомства. Собравшиеся 
также возложили цветы к 
стеле.

  Музей, созданный по инициативе Михаила Шолохова, 
работает уже почти полвека
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До вердикта осталось 
меньше недели

  ПРОЦЕСС

Владимир САВЕЛЕНКО
savelenko@molotro.ru

По мнению адвоката Вик-
тории Мухиной, представ-
ляющей в суде Старочер-
касский музей-заповедник, 
заседание, назначенное  
на 22 июня, должно стать 
последним.

Стороны представят суду 
результаты своих исследо-
ваний и после прений Ар-
битражным судом Ростов-
ской области может быть 
вынесен окончательный 
вердикт.

Напомним, спор музея 
и донской епархии длится 
уже много месяцев. Камень 
преткновения – здания, 

принадлежащие музею, 
которые региональное мин- 
имущества решило пере-
дать в собственность РПЦ.

Виктория Мухина увере-
на, что суд станет на сторо-
ну музея, так как результа-
ты исследований, которые 
она представит в суде, по ее 
мнению, полностью дока-

зывают необоснованность 
претензий РПЦ.

– Даже исследования, 
которые произведены епар- 
хией, по сути, служат до-
казательством нашей пра-
воты, как бы смешно это 
ни звучало, – сообщила 
Виктория Мухина корре-
спонденту «Молота».

дованием – дефибрилляторами, 
аппаратами искусственной венти-
ляции легких и электрокардиогра-
фами, поэтому не смогли оставить 
равнодушными даже опытных 
эскулапов.

Своими впечатлениями с корре-
спондентом «Молота» поделилась 
Евгения Кириянова, фельдшер 
четвертой подстанции, которая 
уже 15 лет оказывает скорую по-
мощь всем, кому она необходима. 

– Я застала времена, когда на 
вызовы ездили на «Волгах», в 
которых «на головах» сидели у 
пациентов, – вспоминает фельд-
шер. – Теперь многое изменилось: 
в старых машинах оборудование 
было «спрятано» по ящикам и мы 
теряли время на поиски нужных 
препаратов и аппаратов. Новые 

же машины укомплектованы так, 
что все медикаменты разложены в 
строгом порядке, что значительно 
экономит драгоценное время.

Стоит отметить, что в службе 
скорой помощи Ростова работают 
820 человек. Ежедневно на вызовы 
выезжают более 80 автомобилей.



По всем вопросам обращаться по тел.: 248-47-89,  
факс: 234-19-67, e-mail: OOOALTAIR_OFFICE@MAIL.RU

факт

В рамках первого Всероссийско-
го экологического детского фе-
стиваля «Экодетство» в регионе 
провели 1137 мероприятий,  
в которых приняли участие все 

муниципальные образования 
Ростовской области.

Экология – одна на всех
  ЭКОЛОГИЯ

Стефания К АМЫШАНСК А Я
office@molotro.ru

Экологи-общественники 
и работники министер-
ства природных ресур-
сов и экологии Ростов-
ской области встрети-
лись 17 июня в Донской 
государственной  
публичной библиотеке. 

– Цель этого сове -
щания – объединение 
38 уже действующих 
на территории области 
общественных органи-
заций в единую эколо-
гическую силу, – заявил 
журналистам Геннадий 
Урбан, министр эколо-
гии и природных ресур-
сов Ростовской области.

После приветствен-
ных слов министра и 
выступления Виктора 
Лазуренко, члена обще-
ственного совета при 
министерстве, прошло 
награждение наиболее 
активных экологов об-
ласти. Когда вручили 
дипломы за успешную 
работу, пришло время 
обсудить будущие свер-
шения.

Зеленое 
воспитание

Представите-
ли обществен-
ных организа-
ций Рос-

товской области, ко -
торые занимаются ре-
шением экологических 
проблем, подготовили 
доклады. Кто-то рас-
сказывал об успешно 
реализованных проек-
тах, кто-то – о планах на 
2017 год, объявленный в 
России Годом экологии.

Светлана Толчеева, 
начальник управления 
охраны ок ру жающей 
среды, заявила, что не-
обходимо создать си-
стему экологического 
п росвещен и я ,  ч тобы 
каждый житель региона 
понимал, как много от 
него зависит. Для этого 
в области начинает свою 
работу общий для мини-
стерства и общественни-
ков проект, призванный 
вовлечь местное населе-
ние к сохранению при-
родного наследия дон-
ского края. В области 
проходят акции, суббот-
ники, образовательные 
встречи и фестивали.

Особо широко на Дону 
развивается детское и 
юношеское экологиче-
ское движение.

Ростовская область 
является участником фе-
деральных социально-
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с Валерией 
Трояк

криминальные 
новости

За сутки утонули 
шестеро

На водоемах Ростовской об-
ласти 19 июня утонули шесть 
человек. Об этом сообщили в 
пресс-службе ДПЧС по Ростов-
ской области.

Утром в пруду вблизи хутора Па-
лий Матвеево-Курганского района 
спасатели обнаружили тело мужчи-
ны 1955 года рождения без следов 
насильственной смерти. Причина 
утопления устанавливается. Вече-
ром в реке Миус во время купания 
в необорудованном месте утонула 
девушка 2000 года рождения. В Та-
ганрогском заливе утонул мужчина 
1974 года рождения. Он также ку-
пался в необорудованном месте. В 
Кагальницком и Азовском районах 
спасатели обнаружили в водоемах 
тела двух мужчин, они купались 
в состоянии алкогольного опьяне-
ния. В настоящее время проводится 
расследование обстоятельств ЧП.

Двое погибли в ДТП
На 11 км межпоселковой ав-

тодороги «Егорлыкская – Но-
вороговская» в ДТП с участием 
автомобиля Hyundai и трактора 
«Беларус» погибли два человека.

Об этом сообщает пресс-служба 
ДПЧС по Ростовской области. Тра-
гедия произошла ночью 18 июня. В 
результате ДТП погибли пассажи-
ры легкового автомобиля.

– Спасатели Егорлыкского поис-
ково-спасательного отряда дебло-
кировали погибшего пассажира 
1987 года рождения и пассажирку 
1995 года рождения и передали их 
работникам полиции, – проком-
ментировали в ведомстве. Обсто-
ятельства аварии уточняются.

Украли четырех 
баранов и корову

В полицию обратился моро-
зовский фермер, который недо-
считался в своем стаде четырех 
баранов и коровы. 

Заподозрив, что животных могли 
украсть, мужчина попросил найти 
злоумышленника. Искали недолго. 
Подозреваемым оказался бывший 
работник – 31-летний житель со-
седнего хутора.

– Несколько месяцев назад он 
нанялся на ферму, а перед увольне-
нием незаметно вывез животных с 
территории хозяйства, – рассказа-
ли в правоохранительных органах 
Ростовской области.

Пока хозяин был в счастливом 
неведении, его бывший работник 
продал животных. Причинен-
ный ущерб потерпевший оценил  
в 60 тыс. руб.

До перехода 
пенсионерка не дошла

В понедельник, 20 июня, в Ро-
стове произошло дорожное про-
исшествие. Около 6.00 на Привок-
зальной площади 39-летний води-
тель автобуса № 80 сбил пешехода.

Как рассказали в Управлении 
ГИБДД, по предварительным дан-
ным, женщина переходила дорогу 
не по пешеходному переходу, хотя 
он и был в зоне ее видимости. В 
результате аварии 78-летняя жен-
щина погибла. В ведомстве добави-
ли, что в момент ЧП пассажиров в 
автобусе не было. По факту аварии 
проводится проверка.

Грабителя  
поймали быстро

В Ростове сотрудники полиции 
по горячим следам задержали 
подозреваемого в грабеже. Как 
считают стражи порядка, именно 
он выхватил сумку у прохожего, 
который шел по улице Пескова.

– В ней находились денежные 
средства в размере 14 тысяч руб-
лей, – сообщает ГУ МВД России по 
Ростовской области. – Подозревае-
мый – 27-летний житель Аксайско-
го района. В отношении него уже 
возбуждено уголовное дело.
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ООО «Альтаир» 
предоставляет полиграфические услуги:
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Кол-во/бумага Офсет
80 гр/м2 115 гр/м2 130 гр/м2 150 гр/м2

Плакат А2, 2500 экз. (4+0) 7,60 8,40 9,80
Листовка А3,  
500 экз. (4+0)/(4+4) 9,34/11,08 9,62/11,38 9,94/11,70

Буклет А4, 2 фальца 
1000 экз. (4+4) 7,68 8,84 9,19

Листовка А5,  
1000 экз. (4+4) 4,30 5,10 7,90

Газета А3, офсет 8 полос, 
4+4, 15000 13,40

Хенгер на ручку двери, 
полноцвет., 15000 2,12

Буклет А5 (16 стр,  
скрепление скоба) 1000 9,00 11,00 13,00

Календарь (70х100) (4+4)
Картон 300 гр/м2,  
двухсторонняя ламинация, 
обрезка уголков

Тираж: 
3000 – 4,55
5000 – 3,75
10000 – 2,98

 

 

Открытое акционерное общество  

«СЕВЕРО-КАВКАЗСКОЕ ПРОИЗВОДСТВЕННО-КОМПЛЕКТОВОЧНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 

«ОБОРОНПРОМКОМПЛЕКС»  

344090, г. Ростов-на-Дону, ул. Доватора, 154/1, телефон 8 (863) 222-14-11, факс 8 (863) 222-09-14, эл. почта rostov.oboronpromcomplex@mail.ru 

 

ОТЧЕТ  

об итогах голосования на годовом Общем собрании акционеров 15.06.2016 г. 

 

Место нахождения Общества: 344090, г. Ростов-на-Дону, ул. Доватора, 154/1 

Форма проведения ГОСА: Собрание 

Дата составления списка лиц, имеющих право 

на участие в ГОСА:  25 мая 2016 г. 

Дата и время проведения ГОСА: 15 июня 2016 г., 15.00 

Место проведения ГОСА: 344090, г. Ростов-на-Дону, ул. Доватора, 154/1 

  

Председатель: 

Дудник Е.В. Генеральный директор ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» 

Счетная комиссия: 

Рутер В.М. Уполномоченный по доверенности от ООО «Южно-Региональный 

регистратор» (место нахождения: г. Ростов-на-Дону, ул. Менжинского, 2) 

Секретарь: 

Демина Е.В. Секретарь руководителя ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Утверждение годового отчета ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г.  
2. Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности (в том числе отчета о 

финансовых результатах) ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. 

3. Распределение прибыли и убытков по результатам финансово-хозяйственной деятельности 
ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. 

4. Утверждение размера выплаты (объявления) дивидендов (за исключением выплаты 

(объявления) дивидендов по результатам 1 кв., 1 п/г, 9 мес. 2015 г.). 

5. Утверждение Аудитора ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс». 
6. Избрание Совета директоров ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс». 
7. Избрание Ревизионной комиссии ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс». 
8. О компенсации командировочных расходов председателю Ревизионной комиссии ОАО «СК 

ПКП «Оборонпромкомплекс». 

 

Число лиц, зарегистрированных для участия в ГОСА / количество выданных 

комплектов бюллетеней для голосования: 3/3 

Голоса, принадлежащие лицам, зарегистрированным для участия в ГОСА: 28756 

Количество бюллетеней / число голосов, учитываемых при подведении итогов 

голосования по вопросам повестки дня №№ 1–5, 8: 3/28 756 

Количество бюллетеней / число голосов, учитываемых при подведении итогов 

голосования по вопросу повестки дня № 6, поставленному на кумулятивное 

голосование: 3/201 292 

Количество бюллетеней / число голосов, учитываемых при подведении итогов 

голосования по вопросу повестки дня № 7: 2/15 116 

  

Кворум по вопросам, поставленным на голосование: 

№ вопроса, 

поставленного 

на голосование 

Число голосов, которыми 

обладали лица, включенные в 

список лиц, имеющих право на 

участие в ГОСА 

Число голосов, приходившихся 

на голосующие акции 

Общества по каждому вопросу 

повестки дня ГОСА 

Число голосов, которыми 

обладали лица, принявшие 

участие в ГОСА 

 

  

1 29453 29453 28756 (кворум имелся) 

2 29453 29453 28756 (кворум имелся) 

3 29453 29453 28756 (кворум имелся) 

4 29453 29453 28756 (кворум имелся) 

5 29453 29453 28756 (кворум имелся) 

6 29453 206171 201292 (кворум имелся) 

7 29453 15813 15116 (кворум имелся) 

8 29453 29453 28756 (кворум имелся) 

 
Итоги голосования по вопросам №№ 1–5, 8 повестки дня, поставленным на голосование:  

Количество голосов, поданных за каждый из вариантов 

голосования 
Число голосов по бюллетеням для голосования, 

учитываемые при подведении итогов голосования 

ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛСЯ 

Вопрос № 1: Утверждение годового отчета ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. 

28756 28756 0 0 

Принятое решение: утвердить годовой отчет ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. 

 

Вопрос № 2: Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности (в том числе отчета 

о финансовых результатах) ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. 

28756 28756 0 0 

Принятое решение: утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность (в том числе 

отчет о финансовых результатах) ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. 

 

Вопрос № 3: Распределение прибыли и убытков по результатам финансово-хозяйственной 

деятельности ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. 

28756 15116 13640 0 

Принятое решение: утвердить распределение прибыли и убытков по результатам финансово-

хозяйственной деятельности ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» за 2015 г. в размере 6 518 

401,23 руб., в следующем порядке: 25% (1 629 634,49 руб.) направить на выплату годовых 

дивидендов; 75% (4 888 766,74 руб.) направить на развитие Общества. 

 

Вопрос № 4: Утверждение размера выплаты (объявления) дивидендов (за исключением 

выплаты (объявления) дивидендов по результатам 1 кв., 1 п/г, 9 мес. 2015 г.).  

28756 15116 13640 0 

Принятое решение: утвердить размер выплаты (объявления) дивидендов (за исключением 

выплаты (объявления) дивидендов по результатам 1 кв., 1 п/г, 9 мес. 2015 г.) – 55,33 руб. на 1 

(одну) обыкновенную акцию (25% от размера чистой прибыли). Дата составления списка 

зарегистрированных лиц, имеющих право на получение доходов по ценным бумагам, – 

30.06.2016 г. Выплату дивидендов осуществлять в денежной форме до 12.08.2016 г. 

 

Вопрос № 5: Утверждение Аудитора ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс».   

28756 28756 0 0 

Принятое решение: утвердить ООО «ЛИТА-Аудит» Аудитором ОАО «СК ПКП 

«Оборонпромкомплекс» и заключить договор на оказание аудиторских услуг на сумму 88 000 

руб. (НДС не облагается). 

Вопрос № 8: О компенсации командировочных расходов председателю Ревизионной комиссии 

ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс». 

 

  

28756 28732 0 24 

Принятое решение: возместить в соответствии с п. 6 раздела 13 Устава Общества 

председателю Ревизионной комиссии Общества Шапковой Е.А. командировочных расходов за 

период 12.05–13.05.2016 в размере 18 540,00 руб. 

 

Итоги голосования по вопросу № 6 повестки дня, поставленному на кумулятивное 

голосование:  

Вопрос № 6: Избрание Совета директоров ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс».  

Количество голосов, поданных за каждый из вариантов голосования 

ЗА 

ПРОТИВ  

всех кандидатов 

ВОЗДЕРЖАЛСЯ  

по всем кандидатам 

Избрать Совет директоров ОАО «СК ПКП 

«Оборонпромкомплекс» в составе 7 

членов из следующих кандидатов: 

201292 0 0 

Белофастов Дмитрий Валентинович 31826 

Бокий Владимир Сергеевич  31826 

Лисай Николай Юрьевич 0 

Ляшенко Надежда Николаевна 26579 

Мороз Анатолий Михайлович 31828 

Титова Татьяна Александровна 26411 

Фартуков Игорь Владимирович 26411 

Черных Виталий Александрович 26411 

  

Принятое решение: избрать Совет директоров ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 7 членов из следующих кандидатов: Белофастов Д.В, Бокий В.С, Ляшенко Н.Н, Мороз 

А.М., Титова Т.А., Фартуков И.В., Черных В.А. 

 

Итоги голосования по вопросу № 7 повестки дня, поставленному на голосование:  

Вопрос № 7: Избрание Ревизионной комиссии ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс». 

В том числе: Число голосов по 

бюллетеням для 

голосования: 

учитываемые при подведении итогов 

голосования 

не учитываемые собственные голоса акционеров, 

входящих в органы управления Обществом 

28756 15116 13640 

 

Количество голосов, поданных за каждый из вариантов голосования Избрать Ревизионную комиссию ОАО 

«СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 3 членов из следующих 

кандидатов: 

ЗА ПРОТИВ  ВОЗДЕРЖАЛСЯ  

Лялин Анатолий Станиславович 24 15092 0 

Синишина Татьяна Ивановна 15116 0 0 

Шапкова Елена Аркадьевна 15116 0 0 

Шибаев Никита Леонидович 15092 0 24 

 

Принятое решение: избрать Ревизионную комиссию ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 3 членов из следующих кандидатов: Синишина Т.И., Шапкова Е.А, Шибаев Н.Л. 

 

 

Председатель Е.В. Дудник 

  

Секретарь Е.В. Демина 
 

 

 

  

28756 28732 0 24 

Принятое решение: возместить в соответствии с п. 6 раздела 13 Устава Общества 

председателю Ревизионной комиссии Общества Шапковой Е.А. командировочных расходов за 

период 12.05–13.05.2016 в размере 18 540,00 руб. 

 

Итоги голосования по вопросу № 6 повестки дня, поставленному на кумулятивное 

голосование:  

Вопрос № 6: Избрание Совета директоров ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс».  

Количество голосов, поданных за каждый из вариантов голосования 

ЗА 

ПРОТИВ  

всех кандидатов 

ВОЗДЕРЖАЛСЯ  

по всем кандидатам 

Избрать Совет директоров ОАО «СК ПКП 

«Оборонпромкомплекс» в составе 7 

членов из следующих кандидатов: 

201292 0 0 

Белофастов Дмитрий Валентинович 31826 

Бокий Владимир Сергеевич  31826 

Лисай Николай Юрьевич 0 

Ляшенко Надежда Николаевна 26579 

Мороз Анатолий Михайлович 31828 

Титова Татьяна Александровна 26411 

Фартуков Игорь Владимирович 26411 

Черных Виталий Александрович 26411 

  

Принятое решение: избрать Совет директоров ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 7 членов из следующих кандидатов: Белофастов Д.В, Бокий В.С, Ляшенко Н.Н, Мороз 

А.М., Титова Т.А., Фартуков И.В., Черных В.А. 

 

Итоги голосования по вопросу № 7 повестки дня, поставленному на голосование:  

Вопрос № 7: Избрание Ревизионной комиссии ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс». 

В том числе: Число голосов по 

бюллетеням для 

голосования: 

учитываемые при подведении итогов 

голосования 

не учитываемые собственные голоса акционеров, 

входящих в органы управления Обществом 

28756 15116 13640 

 

Количество голосов, поданных за каждый из вариантов голосования Избрать Ревизионную комиссию ОАО 

«СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 3 членов из следующих 

кандидатов: 

ЗА ПРОТИВ  ВОЗДЕРЖАЛСЯ  

Лялин Анатолий Станиславович 24 15092 0 

Синишина Татьяна Ивановна 15116 0 0 

Шапкова Елена Аркадьевна 15116 0 0 

Шибаев Никита Леонидович 15092 0 24 

 

Принятое решение: избрать Ревизионную комиссию ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 3 членов из следующих кандидатов: Синишина Т.И., Шапкова Е.А, Шибаев Н.Л. 

 

 

Председатель Е.В. Дудник 

  

Секретарь Е.В. Демина 
 

 

 

  

28756 28732 0 24 

Принятое решение: возместить в соответствии с п. 6 раздела 13 Устава Общества 

председателю Ревизионной комиссии Общества Шапковой Е.А. командировочных расходов за 

период 12.05–13.05.2016 в размере 18 540,00 руб. 

 

Итоги голосования по вопросу № 6 повестки дня, поставленному на кумулятивное 

голосование:  

Вопрос № 6: Избрание Совета директоров ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс».  

Количество голосов, поданных за каждый из вариантов голосования 

ЗА 

ПРОТИВ  

всех кандидатов 

ВОЗДЕРЖАЛСЯ  

по всем кандидатам 

Избрать Совет директоров ОАО «СК ПКП 

«Оборонпромкомплекс» в составе 7 

членов из следующих кандидатов: 

201292 0 0 

Белофастов Дмитрий Валентинович 31826 

Бокий Владимир Сергеевич  31826 

Лисай Николай Юрьевич 0 

Ляшенко Надежда Николаевна 26579 

Мороз Анатолий Михайлович 31828 

Титова Татьяна Александровна 26411 

Фартуков Игорь Владимирович 26411 

Черных Виталий Александрович 26411 

  

Принятое решение: избрать Совет директоров ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 7 членов из следующих кандидатов: Белофастов Д.В, Бокий В.С, Ляшенко Н.Н, Мороз 

А.М., Титова Т.А., Фартуков И.В., Черных В.А. 

 

Итоги голосования по вопросу № 7 повестки дня, поставленному на голосование:  

Вопрос № 7: Избрание Ревизионной комиссии ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс». 

В том числе: Число голосов по 

бюллетеням для 

голосования: 

учитываемые при подведении итогов 

голосования 

не учитываемые собственные голоса акционеров, 

входящих в органы управления Обществом 

28756 15116 13640 

 

Количество голосов, поданных за каждый из вариантов голосования Избрать Ревизионную комиссию ОАО 

«СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 3 членов из следующих 

кандидатов: 

ЗА ПРОТИВ  ВОЗДЕРЖАЛСЯ  

Лялин Анатолий Станиславович 24 15092 0 

Синишина Татьяна Ивановна 15116 0 0 

Шапкова Елена Аркадьевна 15116 0 0 

Шибаев Никита Леонидович 15092 0 24 

 

Принятое решение: избрать Ревизионную комиссию ОАО «СК ПКП «Оборонпромкомплекс» в 

составе 3 членов из следующих кандидатов: Синишина Т.И., Шапкова Е.А, Шибаев Н.Л. 

 

 

Председатель Е.В. Дудник 

  

Секретарь Е.В. Демина 
 

 

Информация
Кадастровым инженером Тубольцевым 

Русланом Викторовичем (почтовый адрес: 
347630, Ростовская область, г.  Сальск, ул. 
Ленина, д. 45, контактный телефон 8 (86372) 
7-33-69, e-mail: nedvighimost11@rambler.ru), 
квалификационный аттестат № 61-10-55 под-
готовлен проект межевания земельно-
го участка для выдела в счет доли в пра-
ве общей долевой собственности на зе-
мельный участок с кадастровым номером 
61:31:0600004:162, расположенного по адре-
су: Россия, Ростовская область, Пролетарский 
район, хутор Наумовский, поле 11, р.у. 87.

Заказчик кадастровых работ: Федосеев 
Николай Демидович (адрес регистрации по 
месту жительства: Ростовская область, Про-
летарский район, хутор Харьковский-1, ул. 
Мостовая, д. 19, телефон 8-950-869-84-89).

Адрес для ознакомления с проектом меже-
вания: 347630, Ростовская область, г. Сальск, 
ул. Ленина, д. 45. Обоснованные возражения 
относительно размера и местоположения 
границ выделяемого в счет земельной доли 
земельного участка, а также предложения 
о доработке проекта межевания земельно-
го участка после ознакомления с ним, в те-
чение 30 дней со дня публикации направ-
лять по адресу: 347630, Ростовская область, 
г. Сальск, ул. Ленина, д. 45.

Информация
Кадастровым инженером Ваценко Андреем 

Николаевичем (почтовый адрес: 347540, Ро-
стовская область, г. Пролетарск, ул. Ленина, 
д. 120А, контактный телефон 8-928-136-21-73, 
e-mail: andreyvasenko@rambler.ru), квалифи-
кационный аттестат № 61-11-178, подготов-
лен проект межевания земельного участка 
для выдела в счет доли в праве общей доле-
вой собственности из земельного участка в 
кадастровом квартале 61:31:0600004, рас-
положенного по адресу: Россия, Ростовская 
область, Пролетарский район, кАП «Сельская 
жизнь», хутор Наумовка – Харьковский-2, ка-
дастровый участок № 9.

Заказчик кадастровых работ: Мукаилова Ма-
гият Махмудовна (Ростовская область, Проле-
тарский район, хутор Харьковский-2, ул. Моло-
дежная, д. 2, кв. 1, телефон 8-950-869-84-89).

Адрес для ознакомления с проектом ме-
жевания: 347540, Ростовская обл., г. Проле-
тарск, ул. Ленина, д.  120А. Обоснованные 
возражения относительно размера и место-
положения границ выделяемого в счет зе-
мельной доли земельного участка, а также 
предложения о доработке проекта межева-
ния земельного участка после ознакомле-
ния с ним, в течение 30 дней со дня публи-
кации направлять по адресу: 347540, Ростов-
ская обл., г. Пролетарск, ул. Ленина, д. 120А.

Информация
Кадас тровым инжене-

ром Тубольцевым Русланом 
Викторовичем (почтовый 
адрес: 347630, Ростовская 
область, г. Сальск, ул. Лени-
на, д.  45, контактный теле-
фон 8 (86372) 7-33-69, e-mail: 
nedvighimost11@rambler.ru), 
квалификационный аттестат 
№  61-10-55, подготовлен 
проект межевания земельно-
го участка для выдела в счет 
доли в праве общей долевой 
собственности на земельный 
участок с кадастровым номе-

ром 61:31:0600004:187, рас-
положенного по адресу: Рос-
сия, Ростовская обл., Про-
летарский район, хутор На-
умовский, контур 313.

Заказчик кадастровых ра-
бот: Федосеев Николай Де-
мидович (адрес регистрации 
по месту жительства: Ростов-
ская область, Пролетарский 
район, хутор Харьковский-1, 
ул. Мостовая, д. 19, телефон 
8-950-869-84-89).

А дрес д ля ознакомле-
ния с проектом межевания: 

347630, Ростовская область, 
г.  Сальск, ул. Ленина, д.  45. 
Обоснованные возражения 
относительно размера и ме-
стоположения границ выде-
ляемого в счет земельной 
доли земельного участка, а 
также предложения о дора-
ботке проекта межевания 
земельного участка после 
ознакомления с ним, в тече-
ние 30 дней со дня публика-
ции направлять по адресу: 
347630, Ростовская область, 
г. Сальск, ул. Ленина, д. 45.

УВЕДОМЛЕНИЕ  
об изменении лица, 
осуществляющего 
ведение реестра

Решением Совета директоров 
ЗАО «Птицепром Инжениринг» 
от 10.11.2015 г.  ведение реестра 
акционеров передается незави-
симому регистратору ООО «Юж-
но-Региональный регистратор», 
находящегося по адресу: 344029, 
г. Рос тов-на-Дону, ул. Менжинско-
го,  2, тел./факс 252-68-74, e-mail:  
rr@donpac.ru. Начало ведения ре е-
стра осуществляется с 17 июня 2016 г.

Администрация  
ЗАО «Птицепром Инжениринг»

Изъяты метилэфедрон и марихуана
В Ленинском районе Ростова-на-Дону сотрудники полиции 
задержали 19-летнего ростовчанина, у которого при обыске было 
обнаружено около 0,2 г метилэфедрона. Выяснилось, что раньше 
подозреваемый уже привлекался к уголовной ответственности  
за аналогичное преступление.
В Железнодорожном районе полицейские нашли и изъяли 1,5 г 
N-метилэфедрона у 32-летнего ростовчанина.
Также с наркотиками был задержан 20-летний житель станицы 
Романовской. У него изъято 170 г марихуаны.
В отношении всех задержанных возбуждены уголовные дела  
по соответствующим статьям, сообщает пресс-служба ГУ МВД  
по Ростовской области.

Падать с Ворошиловского 
моста – плохая привычка
В воскресенье, 19 июня, в 7.38 на пульт 
дежурного поступило сообщение о том,  
что с Ворошиловского моста упала молодая 
женщина. Когда на место прибыли спасатели, 
они заметили ее в воде. Выжившую ростовчанку 
подняли на борт катера, после чего передали 
полицейским.
– Она была с признаками алкогольного 
опьянения, – рассказали в департаменте  
по предупреждению и ликвидации ЧС.

экологических проектов 
«Эколята-дошколята», 
«Эколята» и «Молодые 
защитники природы».

– Возрождение России 
невозможно без кон-
солидации общества и 
активного подключе -
ния к этому процессу 
человеческого фактора. 
Фактически речь идет 
о человеческой револю-
ции, которая должна из-
менить наш образ жизни 
и поведение, продвинуть 
наше собственное разви-
тие и дать возможность 
создать механизмы вза-
имного приспособления 
между человеком, об-
ществом и окружающей 
средой, – процитирова-
ла Светлана Толчеева 
профессора Дмит рия 
Андрианова, доктора 
экономических наук из 
Пермского универси-
тета.

Планы на будущее
Донская публичная 

библиотека – еще одна 
площадка, где экологи-
ческому образованию 
уделяют много внима-
ния: проводят встречи 
экоклуба, работают над 
его сайтом.

вой и социальной инфор-
мации ДГПБ.

Региональную обще-
ственную организацию 
«Ростов – город буду-
щего» представлял ее 
председатель Юрий Ко-
рушев, который расска-
зал коллегам о проекте 
раздельного сбора му-
сора, над которым не-
сколько лет работает с 
единомышленниками.

– Сейчас Ростов нахо-
дится на 67 месте в Рос-
сии по уровню экологии. 
Но я думаю, что уже в 
следующем году наши 
результаты будут лучше. 
Сегодня на территории 
города есть уже более 
600 контейнеров для раз-
дельного сбора мусора и 
более 800 таких контей-
неров – в регионе. В пла-
нах – сделать актуальную 
карту контейнеров. Этот 
проект наша организация 
осуществляет совместно 
с «Гринпис». Чтобы при-
влечь общественность, 
каждое первое воскре-
сенье месяца мы прово-
дим ежемесячные акции 
сразу в пяти точках го-
рода, – рассказал Юрий 
Корушев.

З а в е р ш и л с я  с е м и -
нар-совещание кино -
сеансом. Экологи смо-
трели фильм «Воспетая 
степь», посвященный 
одноименному фести-
ва лю экологического 
туризма.

цифра

1759
субботников  
прошли  
в 2015 году  
в Ростовской  
области.

Около

300 000
человек  
приняли  
в них участие.

– Библиотека всег -
да занималась экологи-
ческим просвещением. 
Традиционно в большей 
мере она была связана с 
подрастающим поколе-
нием, но сегодня этого 
недостаточно. Сегодня 
нужны кардинальные 
действия, поэтому мы 
все должны взаимодей-
ствовать, – отметила 
Людмила Баятова, заве-
дующая отделом дело-
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Ефимова едет в Рио?

Четырехкратная чемпионка 
мира по плаванию Юлия Ефи-
мова включена в состав сбор-
ной России на Олимпийские 
игры–2016.

В составе команды также ро-
стовский армеец Илья Хоменко, 
специа лизиру ющийся,  как и 
спорт сменка из Волгодонска, в 
плавании брассом. Напомним, 
что на апрельском чемпионате 
России Хоменко завоевал сере-
бряную медаль на дистанции 
200 м, выполнив при этом условия 
отбора в Рио-де-Жанейро.

Юли я Ефимова выполнила 
олимпийские нормативы на бо-
лее ранних стартах, показав на 
дистанциях 100 и 200 м брассом 
лучшее время среди российских 
пловцов.

Напомним, что после обнаруже-
ния в ее организме запрещенного 
препарата Ефимова была времен-
но отстранена от соревнований и 
тренировок за океаном. Впослед-
ствии Международное антидо-
пинговое агентство (WADA) при-
няло решение о снятии временной 
дисквалификации с российской 
пловчихи. Как сообщил агент 
спортсменки Андрей Митьков, 
17 мая Ефимова вернулась в США 
и приступила к индивидуальным 
тренировкам в Лос-Анджелесе.

Тем не менее, несмот ря на 
снятую с нее дисквалификацию 
«дело Ефимовой» пока не закры-
то. Хотя последние пробы, взятые 
у спортсменки, дали отрицатель-
ный результат, полного «отпу-
щения грехов» она не получила.

Как стало известно, 9 июня 
спортсменка отправила в WADA 
и Международный олимпийский 
комитет письмо с требованием 
расследовать деятельность анти-
допинговой лаборатории в Солт-
Лейк-Сити (США). В нем лидер 
сборной России написала, что 
непрофессионализм и халатность 
сотрудников лаборатории, допу-
щенные при анализе пробы на за-
прещенный препарат мельдоний, 
привели к срыву ее подготовки к 
Играм в Бразилии.

«Золото»  
Алины Ермоловой

В Холоне (Израиль) завер-
шилось юниорское первенство 
Европы по художественной гим-
настике.

В индивидуальных упражнени-
ях российские девушки завоевали 
все четыре золотые медали. В со-
ревнованиях со скакалкой победу 
одержала донская гимнастка Али-
на Ермолова.

с Юрием  
Соколовым

новости
спорта

Не забудьте поздравить!
25 июня
55 лет праздну-
ет Андрей Пет-
рович Ларио-
нов, начальник 
ГУ МВД России 
по Ростовской 
области.

24 июня
57  лет испол-
няется Игорю 
Ге о р  г и е в и ч у 
Шинкарю, де-
путату ЗСРО, ис-
полнительному 
директору ООО 
«Строительная 
компания».

27 июня
День рож дения 
отмечает Татьяна 
Ивановна Федир-
ко, председатель 
Ростовского союза 
защиты прав по-
требителей, член 
Общественной па-
латы РО.

25 июня
День дружбы  
и единения 
славян.

24 июня
56 лет исполня-
ется Дмитрию 
В а д и м о в и ч у 
Фотинову, руко-
водителю УФНС 
по Ростовской 
области.

23 июня
День рождения 
празднует Анна 
Александровна 
Штабнова, де-
путат Законода-
тельного Собра-
ния Ростовской 
области.

53801подписной
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Вяхирева возглавит 
атаку «Ростов-Дона»

  ГАНДБОЛ

Лидер женской сбор-
ной России по гандбо-
лу, бывшая полусредняя  
«Астраханочки» Анна 
Вяхирева дала свое  
первое интервью  
в качестве игрока  
«Ростов-Дона».

– Как возник вариант 
с переездом в Ростов?

– Когда «Ростов-Дон» 
готовился дебютировать 
в Лиге чемпионов, клуб 
стал контактировать с 
«Астраханочкой» по по-
воду моего перехода. Тог-
да не получилось сделать 
это быстро. Поэтому ре-
шили, что я начну играть 
за «Ростов-Дон» будущей 
осенью.

– Вы уже переехали?
– В настоящее время 

нахожусь в составе сбор-
ной страны, которая го-
товится к Олимпиаде. 
Присоединюсь к новой 
команде уже после Рио, 
когда «Ростов-Дон» нач-
нет подготовку к новому 
сезону. Кстати, по сло-
вам партнеров по сбор-
ной, выступающих за 

«Ростов-Дон», понятно, 
что в клубе европейский 
подход ко всему. Это мне 
нравится.

– У вас много знако-
мых в донской команде?

– Я знаю почти всех 
игроков, особенно партне-
ров по сборной. Тесно об-
щаюсь с Аней Сень и Вла-
дой Бобровниковой. Уже 
познакомилась с Яном 
Лесли, думаю, с ним мне 
будет интересно работать, 
я получу полезный опыт.

– Впереди Игры в Рио-
де-Жанейро.

– Думаю, у нашей сбор-
ной есть все шансы хоро-
шо выступить. Будем ста-
вить самые высокие цели.

  ФОТОФАКТ

Ф
  ЕВРОКУБКИ–2016

утболисты «Ро-
стова» прове-
дут матчи Лиги 
чемпионов– 
2016/2017  
на своем ста-
дионе, им  

не нужно будет ехать 
в другой город, чтобы 
принимать соперников  
по главному европейско-
му кубковому турниру. 
Об этом заявил прези-
дент Российского фут-
больного союза Виталий 
Мутко.

– «Ростов» проведет 
встречи Лиги чемпионов 
на своей арене, ника-
кие резервные вариан-
ты им не понадобятся, 
– сказал он. – Этот ста-
дион («Олимп-2». – Прим. 
«Молота») уже принимал 

даже игры сборной, так 
что проблемы я не вижу, 
там и будут играть.

Напомним, ранее в 
прессе сообщалось, что 
из-за несоответствия ста-
диона «Олимп-2» требо-
ваниям УЕФА ростовской 
команде придется про-
водить домашние матчи 
Лиги чемпионов в дру-
гих городах. Например, в 
Краснодаре или Сочи.

Коснулся Мутко и фи-
нансового положения в 
ростовском клубе. По его 
мнению, в донском реги-
оне есть немало предста-
вителей бизнеса, которые 
могли бы помочь ФК вый-
ти из сложной ситуации.

– Меня не только беспо-
коила ситуация с долгами 
клуба, я сам жил в этой 
ситуации, – рассказал 
Виталий Мутко. – Пять 
или шесть раз я общал-

ся с потенциальными 
спонсорами. Проще всего 
закрыть команду из-за 
долгов, но вопрос ведь 
не в этом. Я буду делать 
все, чтобы клубы возвра-
щались в строй, не «уми-
рали». Сейчас «Ростов» 
уже стал, можно сказать, 
лицом российского фут-
бола. На Дону много хо-
рошего бизнеса, нужно 
подключать его к футбо-
лу. Региональный футбол 
не должен гибнуть из-за 
плохих функционеров и 
управленцев на местах.

Как известно, «Ростов» 
начнет выступление в 
Лиге чемпионов с треть-
его отборочного раунда. 
Кто достанется в сопер-
ники ростовчанам, пока 
неизвестно. Жеребьевка 
пройдет 15 июля.

Наверняка можно ска-
зать, что нам не доста-

нется донецкий «Шах-
тер». Нашу команду мо-
гут отправить в гости к 
голландскому «Аяксу» 
или турецкому «Фенер-
бахче». Также могут до-
статься чешская «Спар-
та», румынский «Стяуа» 
или «Монако». Встречи 
третьей квалификации 
состоятся 26–27 июля и 
2–3 августа.

Если «Ростов» успешно 
пройдет этот этап, ко-
манда попадет в четвер-
тый отборочный раунд. 
Здесь она получит шанс 
встретиться, к примеру, с 
«Манчестер Сити», «Пор-
ту» или «Вильярреалом».

Из четвертого отбороч-
ного раунда Лиги чемпи-
онов два пути: в группо-
вой этап этого турнира 
или (в случае неудачи) 
в групповой этап Лиги 
Европы.

Лига чемпионов – 
на «Олимпе»
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  Рекордсмен мира по прыжкам  
в длину Сергей Моргунов

В оздоровительном центре «Прибой» на берегу Азов-
ского моря прошел ХII Фестиваль работников здраво-
охранения ЮФО «Бодрость и здоровье». В нем при-
няли участие 274 физкультурника из 45 медучреж-
дений округа.
Турнир по волейболу выиграла команда Гукова. В дарт-
се победили астраханцы, в русской лапте – команда 
Старощербиновского района Кубани, в турнире по ми-
ни-футболу – краснодарцы.
В личных состязаниях лауреатами стали: в дартсе – 
Татьяна Рыбалкина (Новочеркасск) и Рамиль Акбула-
тов, в городках – Зиявудин Магомедов (оба – Астра-
ханская область),  в настольном теннисе – Андрей 
Шевцов (Краснодар)  и Оксана Журилко (Ростов). Луч-
шие в троеборье комплекса ГТО – Рафаэль Джана-
баев (Астрахань) и Юлия Голубева (Красносулинский 
район), в роул-скипинг (прыжки через скакалку) – Ва-
лентина Митько (Егорлыкский район). В состязаниях 
по перетягиванию каната сильнейшими были медики 
Егорлыкского филиала областного психоневрологи-
ческого диспансера. 
Обладателем кубка «За волю к победе» стал Николай 
Тулунов (Каменск-Шахтинский). Приз зрительских сим-
патий «Мисс Фестиваль» достался участковой медсе-
стре из Азова Анне Литовченко. Кубок «За массовость 
и мастерство» вручен коллективу Южного окружного 
медицинского центра.

  ОЛИМПИАДА–2016

В минувшую пятницу  
в Вене на заседании сове-
та Международной легко-
атлетической федера-
ции (IAAF) было принято 
решение оставить в силе 
дисквалификацию Все-
российской федерации 
легкой атлетики (ВФЛА).

Таким образом, россий-
ские легкоатлеты не смо-
гут выступить на Олим-
пиаде в Рио-де-Жанейро.

Во вторник, 21 июня, 
состоится заседание ис-
полкома Международно-
го олимпийского коми-
тета, на котором, по мне-
нию большинства экс-
пертов, решение IAAF, 
скорее всего, будет под-
держано.

Но судя по сообщениям 
иностранной прессы, это 
не самая плохая новость 
для наших спортсменов. 
Немецкое издание Der 
Spiegel утверждает, что 
Международный олим-
пийский комитет может 
не допустить на Игры–
2016 вcю российскую 
олимпийскую команду.

Члены МОКа явно не 
на стороне россиян. В 
пресс-релизе, выпущен-
ном комитетом по слу-
чаю решения IAAА о 
дисквалификации наших 
легкоатлетов, сказано: 
«Исполком МОК полно-
стью уважает решение 
ИААФ. Критерии отбора 
спортсменов на любом 
международном турнире, 
включая Олимпийские 
игры, находятся в ведении 

соответствующей между-
народной федерации».

Тем не менее, для рос-
сийских, а следовательно, 
для донских легкоатлетов 
возможность выступить на 
Олимпиаде в Бразилии не 
исчерпана. На том же за-
седании МОК может быть 
принято решение о допу-

В Рио – через суд?

ске отдельных атлетов из 
России на Олимпийские 
игры в Рио. Если так про-
изойдет, то единственный 
шанс для российских бегу-
нов, прыгунов и метателей 
отстоять свои права на 
участие в Играх–2016 – об-
ращение в Спортивный ар-
битражный суд в Лозанне.

  ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ

Евро–2016 на ТВ

21 июня, вторник
19.00 Украина – Польша

19.00 Северная Ирландия –  
Германия

22.00 Хорватия – Испания первый канал

22.00 Чехия – Турция

досье

Анна Вяхирева, 21 год, 
мастер спорта меж-
дународного класса, 
игрок национальной 
сборной России с 2014 
года. Двукратный по-
бедитель юношеско-
го первенства Евро-
пы. Двукратный при-
зер юношеского пер-
венства мира.

25, 26 и 27 июня – трансляции матчей 1/8 финала  
на телеканалах «Первый», «Россия 1», «Матч ТВ».
Начало трансляций – в 16.00, 19.00 и 21.45.

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ


